Actitud

y Éxito

Siete Reflexiones que

Transformarán tu Vida.

María Del Pilar Fernandez - Ismael Victoriano

Alfonso Suárez Rosales - Carlos Piña Grau

Pío Antonio Cerda - César Vallejo Elías

Katerine Sandoval Muñoz

Windmills Editions

California - USA

Actitud y Éxito

Autores: María Del Pilar Fernández - Ismael Victoriano - Alfonso Suárez Rosales - Carlos Piña Grau - Pío Antonio Cerda - César Vallejo Elías - Katerine Sandoval Muñoz

Writing: 2015

Diseño de Portada: WIE

Edition Copyright 2015: Cada Autor conserva el Copyright de su capítulo, autorizando a incluir el mismo en este libro.

Dirección General: Cesar Leo Marcus

Windmills International Editions, Inc.

www.windmillseditions.com

windmills@windmillseditions.com 

ISBN 978-1-312-81940-5

Renuncia de Responsabilidad:

Windmills International Edition Inc., sus directores, empleados y colaboradores, no se responsabilizan del contenido de este libro. Los puntos de vista, opiniones y creencias, expresados en el mismo, representan exclusivamente, el pensamiento del autor, y propietario del Copyright.

Todos los derechos reservados

Es un delito la reproducción total o parcial de este libro, su tratamiento informático, la transmisión de ninguna forma o por cualquier medio, ya sea electrónico, mecánico, por fotocopia, por registro u otros métodos, su préstamo, alquiler o cualquier otra forma de cesión de uso del ejemplar, sin el permiso previo y por escrito del titular del Copyright. Únicamente, se podrá reproducir párrafos parciales del mismo con la mención del título y el autor.

All Rights Reserved

It is a crime the total or partial reproduction of this book, his computer treatment, nor the transmission of any form or for any way, already be electronic, mechanical, neither for photocopy, for record or other methods, his lending, rent or any other form of transfer of use of the copy, without the previous permission and in writing of the holder of the Copyright. Only, they can play the same partial paragraphs with reference to the title and author

Prologo por Cesar Leo Marcus

En los últimos trescientos años los escritores y los lectores fuimos cegados por las empresas editoriales, quienes publicaban lo que creían era correcto, a su gusto, y por esa razón en nombre de la cultura y la literatura, se han publicado únicamente las obras que guardaban relación directa con el poder de turno, o aquellas que tenían algún tipo de mecenazgo o las obras comerciales que garantizaban los ingresos económicos de la editorial, perdiéndose en los cajones o destruido por el tiempo infinidad de obras de excelente calidad, provocando que muchos autores con ideas nuevas y estilos diferentes mueran en el anonimato. Por desagracia los lectores no teníamos opción y debíamos leer únicamente lo que las editoriales publicaban.

Hoy sabemos que la literatura es un organismo vivo y cambiante y es en el siglo XXI donde estos cambios son más profundos, porque hoy la tecnología permite dar a conocer a todos y cada uno de los escritores que deseen publicar su obra.

El presente trabajo en equipo así lo demuestra, porque la presente obra literaria, no es una simple antología, donde cada uno escribe un capítulo, sin conocer al resto, en este caso cada capítulo es leído por todos los integrantes del equipo, y en reuniones grupales, donde cada integrante es ayudado a desbloquearse, y de esta forma el equipo avanza en conjunto, y nadie queda atrás, demostrando que el poder del Mastermind florece en todo su esplendor.

El trabajo sistémico hace que cada uno aprenda en horas lo que le hubiera llevado años con métodos tradicionales, incluyendo reuniones virtuales semanales, videos ilustrativos, coach literario e informático, debates, lecturas, aprendizaje, apoyo personal, donde cada uno no solo aprende de quienes forman su equipo, sino que en Mastermind generales, con apoyo del coach, donde todos aprenden de todos, generando una energía positiva inigualable que fluye hasta la finalización de la obra, casi automáticamente.

Este libro impreso o digital, que hoy tienes en tus manos, es el resultado de una revolución literaria, y que hoy trasciende a cada escritor y cada lector, donde todos y cada uno de los autores creyeron en sí mismos y gracias a su dedicación y perseverancia lograron ver su libro publicado.

Este libro representa el éxito de un trabajo duro y responsable, donde cada uno de sus autores aprendió a sortear dificultades, a luchar contra sus miedos, a vencer sus fantasmas, y representa la graduación de cada uno de quienes participaron en su creación, porque a partir de ahora todos han obtenido un título muy poderoso, que otorga prestigio a quien lo lleva, un título que no es otorgado por ninguna Universidad, un título que no se puede comprar, un título único por una labor única, porque quienes escribieron esta obra han recibido el galardón de AUTORES, que los acompañara toda la vida y mucho más… el título de AUTOR trasciende a la persona que lo recibe, ya que la obra publicada es mucho más duradera que la vida misma.

Gracias a todos y a cada uno.

Que el Cielo les ilumine.

Cesar Leo Marcus

Enero-2015

Presentación de los siete autores

María Del Pilar Fernández

Facilitadora en procesos de cambio

y Coach internacional con PNL

(Programación Neurolingüística)

Nació en México, vive en Canadá

Ismael Victoriano

Escritor, Creador y Director de Grupos

de Ahorro, Conferencista especializado

en temas de manejo de dinero y  ahorro.

Nació en México, vive en Estados Unidos

Alfonso Suárez Rosales

Escritor y conferencista, MBA, Business Coach. Autor del Best Seller “Tu Éxito Eres Tú: 7 pasos para alcanzar libertad personal y profesional”.

Nació en Venezuela, reside en España

Carlos Piña Grau

Escritor, conferencista y motivador

Autor y creador del modelo de “Los

7 Pilares del Éxito” y ‘Yo Soy Éxito”. 

Nació en Venezuela reside en España.

Pío Antonio Cerda

Autor de tres obras literaria: “Versos

Diversos”, “Gotas de Fe, Vida y Esperanza”

y “Crónica de una absurda obsesión”

Nació y reside en República Dominicana

César Vallejo Elías

Escritor y Facilitador de procesos de cambio.

Coach internacional con PNL. Co-Autor del

Best Seller “El Emprendedor que llevas dentro” Nació y reside en Perú.

Katerine Sandoval Muñoz

Escritora y Facilitadora en procesos de

Cambio, con Programación Neurolingüística (PNL). Contadora de profesión

Nació y reside en Perú.

INDICE

-Éxito: una actitud... 09

Por María Del Pilar Fernández

-El Dinero: tema interesante... 22

Por Ismael Victoriano

-El hombre que no podía caminar... 35

Por Alfonso Suárez Rosales

-La actitud y el Éxito... 46

Por Carlos Piña Grau

-No Pierdas La Esperanza: Actúa... 56

Por Pío Antonio Cerda

-Lo único permanente es el cambio... 73

Por César Vallejo Elías

Revelando el Poder Interior... 93

Por Katerine Sandoval Muñoz

-Biografías de los autores... 114

Actitud

Y Éxito

Siete Reflexiones que

Transformarán tu Vida.

Éxito: una actitud

Por María Del Pilar Fernández

¿A dónde vamos? Era mi pregunta favorita.

Con apenas 5 años de edad había recorrido ya casi el mundo entero. Era maravilloso. Espectaculares paisajes de verde follaje, un sol radiante que nos iluminaba la vida y nos hacía seguir soñando, aquel viejo sillón de mi madre que nos servía de nave para ir a la luna, de avión cuando nos introducíamos en largos viajes aéreos o de auto para nuestros cortos y divertidos recorridos de ensueño. Todo era posible en nuestra imaginación. Soñar no tenía límites.

Querido lector: Espero que la brevísima historia que acabas de leer en el párrafo anterior te ayude a comprender cómo, a través de los años, podemos recordar eventos que nos siguen haciendo reír y disfrutar la vida con tan solo evocarlos. Esa historia nos muestra la capacidad que tienen los niños para soñar con facilidad, de manera libre y espontánea.

Hoy quiero invitarte a tomar la misma actitud que despliega un niño ante la vida. Quiero que empieces a soñar, a reír y disfrutar, a darle vida a los personajes de tus sueños como lo hacías cuando eras pequeño. No importa qué edad tienes ahora, si eres joven, persona madura, anciano, hombre o mujer. Siempre es tiempo de empezar y hacer cambios.

Quiero compartir contigo estas palabras, escritas por la Madre teresa de Calcuta, que me hicieron reflexionar muchas veces y me motivaron a continuar proyectos hasta verlos convertidos en realidad:

“Siempre ten presente que la piel se arruga, el pelo se vuelve blanco,

Los días se convierten en años...

Pero lo importante no cambia; tu fuerza y tu convicción no tienen edad.

Tu espíritu es el plumero de cualquier tela de araña.

Detrás de cada línea de llegada, hay una de partida.

Detrás de cada logro, hay otro desafío.

Mientras estés viva, siéntete viva.

Si extrañas lo que hacías, vuelve a hacerlo.

No vivas de fotos amarillas...

Sigue aunque todos esperen que abandones.

No dejes que se oxide el hierro que hay en ti.

Haz que en vez de lástima, te tengan respeto.

Cuando por los años no puedas correr, trota.

Cuando no puedas trotar, camina.

Cuando no puedas caminar, usa el bastón.

¡¡¡ Pero nunca te detengas!!!”    

Así es; nunca te detengas. Hay fuerzas internas que nos ayudan a descubrir quiénes somos en realidad, que en los momentos más difíciles y en las situaciones más complicadas nos hacen ver que la vida es simple si la queremos ver así, que somos seres con mucho más potencial del que nosotros mismos nos imaginamos. Solo debemos descubrirnos, encontrarnos con nosotros mismos para reflejar nuestro potencial de una manera positiva, descubrir nuestros verdaderos valores y sentirnos capaces de realizar cambios en nuestra vida. ¿A qué edad y en qué momento? No importa. Siempre es tiempo de cambios. Siempre es tiempo de luchar, de actuar, de tomar decisiones radicales.

Hay momentos en que la soledad nos abruma, momentos en que sentimos que estamos solos en el mundo, instantes que parecen eternos, días que tocamos puertas y no se abren, días que parecen interminables, que pasan y sentimos que no dejamos huella, como si no existiéramos. Y es precisamente de esos momentos tormentosos de donde podemos y debemos sacar las fuerzas necesarias para continuar y lograr transformarnos en mejores personas.

Muchas veces nos preguntamos por qué tenemos que pasar por situaciones difíciles en nuestras vidas, pero esas situaciones nos permiten dar a conocer nuestros propios y reales sentimientos así como los verdaderos sentimientos de las demás personas. Es así como podemos establecer diferencia entre unas personas y otras. Hay ocasiones en que sentimos que ni Dios puede devolvernos las fuerzas que hemos perdido, pero tenemos que aprender a superar el dolor en su máximo nivel porque después de esos momentos ya nada nos afectará y seremos capaces de soportar cualquier situación.

La vida nos coloca en tales situaciones para crecer y darnos la oportunidad de hacer cambios. Solo necesitamos comprender el mensaje que ella nos ofrece y tomarlo con la actitud adecuada.

¡Actitud! Sí, actitud. De eso se trata este libro. De invitarte, querido lector, a cambiar tus paradigmas y a tomar este nuevo camino que sin duda te llevara al éxito.

Pero, ¿qué es el éxito? ¿Tenemos Realmente definido lo que es? Cuántas veces nos hemos preguntado, ¿por qué no soy yo una persona exitosa? Cuando lo primero que deberíamos preguntarnos es: ¿qué es para mí el éxito y en que quiero ser exitoso? Si no tenemos definidas nuestras metas no sabremos realmente lo que deseamos en la vida. Tal vez sintamos que necesitamos un cambio, queremos ese cambio; pero no tenemos ni idea de cómo lograrlo. 

Si pudieras hacer un recorrido en retrospección desde el momento presente hasta el preciso instante en que llegaste a éste maravilloso mundo, verías cuantos éxitos has tenido en tu vida. Al principio de tus días eras un bebe hermoso, único, no había alguien igual a ti. Y así, pequeñín, empezaste a tener tus primeros éxitos: encontraste la manera de comunicarte para pedir ser alimentado; fuiste capaz, sin siquiera poder hablar todavía, de comunicarte eficazmente con tus padres y decirles qué cosas necesitabas, si tenías frío, hambre o calor y ellos entendieron tu lenguaje y suplieron tus necesidades. Tu lenguaje era perfecto y ahí lograste tus primeros éxitos. De la misma manera aprendiste a hablar, a caminar. No conocías límites. Aprovechabas tu naturaleza exitosa porque naciste como todos, exitoso por naturaleza.

Posiblemente ya te diste cuenta de lo que es el éxito, ¿no? Ahora me gustaría invitarte a hacer una introspección, a conocer cuáles son tus paradigmas. Quiero que entres en comunicación contigo mismo. Por favor, se amable con tu persona. No te juzgues, no te recrimines. Tú eres el reflejo de tus vivencias y si algo no te gusta este es el momento ideal para cambiarlo. No culpes a tus padres. Con toda seguridad puedo decirte que ellos solo pensaban en tu bienestar. Tu madre, por ejemplo, tuvo nueve meses para decidir tu llegada a este mundo. Si ella decidió darte la oportunidad de vivir fue porque así lo deseaba.

Cierra tus ojos en este preciso momento. Observa atentamente hacia tu interior. A lo mejor por primera vez en mucho tiempo respiras tranquilamente. ¿Qué hay dentro de ti? Descubre poco a poco qué guardas en tu corazón. Pregúntate qué quieres. Pregúntale a tu corazón cuáles son sus anhelos, qué lo haría feliz. Si no logras concentrarte o si no encuentras nada no te preocupes. Es esta una bella oportunidad para empezar a llenar tu corazón de amor: llénalo de amor; colma ese vacío. Abre tus brazos y extiéndelos al Creador. Dile que estás feliz de recibir Su amor. Dile que lo aceptas en tu corazón. Confiésale tus deseos. Dile que tu corazón está vacío, que estás dispuesto a llenarlo con Su amor. Dile que quieres cambiar tu actitud y siente cómo Su amor te va cubriendo poco a poco. Siente la fuerza del amor en tu cuerpo, en todo tu ser. Acepta el amor que estás recibiendo en este preciso momento e imprégnate de él.

Si no has logrado hacer esta conexión con tu ser Superior vuelve a mirar dentro de ti; esta vez de manera más intensa. Cierra tus ojos nuevamente. Respira profundo. Está contigo ese ser especial que eres desde el día en que naciste. Observa tu interior, pero hazlo con un corazón humilde, sin juicios. Estás en este proceso para cambiar tu actitud y lo estás haciendo muy bien; así que sigue adelante. Trata de identificar las cosas que no has querido ver desde hace tiempo. Si encuentras algo que no te gusta, algo que te duele, identifica que pasó. Si es una ofensa, identifica a la persona que te ofendió; visualízala y luego toma la actitud que solo las almas nobles y superiores pueden tomar: perdonar. Sí, perdonar. Dile que desde el fondo de tu corazón perdonas cualquier ofensa y siente cómo tu cuerpo se libera de esa carga, endulza tu alma con perdón. Y si eres tú quien has originado alguna situación es momento de perdonarte y seguir adelante. Libérate en este momento de cualquier culpa. Perdónate a ti mismo desde el fondo de tu corazón. Otórgate ese perdón que has estado necesitando y cuya ausencia está saboteando tu éxito. En algún momento de nuestras vidas todos hemos cometido lo que llamamos errores. En realidad no son errores; son experiencias con resultados diferentes a los que esperábamos.

Ahora que tu interior está lleno de amor, que ya no tienes ninguna carga en tu alma, estás listo para comenzar a transitar el camino hacia el éxito. Ahora que ya sabes cómo comunicarte contigo mismo, relájate nuevamente y piensa qué es lo que deseas en la vida, qué es lo que quieres lograr. Si tienes la oportunidad, escríbelo. Si son muchos tus deseos empieza con aquel que consideres que está más a tu alcance. Por ejemplo, si la comunicación con tu familia no es adecuada, ese podría ser un buen comienzo: la familia. Yo la llamo el trampolín del éxito porque regularmente ella es la que nos impulsa a tomar nuevos caminos. Analiza qué puedes hacer para mejorar la comunicación con los miembros de tu familia: con tu esposa o esposo, con tus hijos, tus hermanos, tu madre, tu padre, etc. Recuerda que la actitud es muy importante y que a la vida no puedes exigirle lo que quieres a cambio de nada. Si quieres que tu familia sea amorosa contigo dale amor. Si quieres tener una buena comunicación comunícate con ellos de manera correcta. Empieza por ver en cada persona lo mejor que hay en ella. Procura no juzgar, criticar ni corregir. Busca siempre las virtudes en cada uno de tus semejantes y tu entorno empezará a mirarte de manera diferente porque en la vida una actitud positiva solo puede devolverte resultados positivos. Si consideras difícil cambiar tu actitud empieza por verificar cada uno de tus pensamientos. Si te sorprendes criticando cambia inmediatamente ese pensamiento por otro pensamiento positivo. Así estarás entrenando tu cerebro y poco a poco vas a interiorizar el cambio necesario. No te desesperes. Te aseguro que lo lograrás. Tienes más capacidad para hacer cambios de lo que tú mismo imaginas. Es solo cuestión de tiempo. Sé paciente contigo mismo. Pronto te sorprenderás al ver cómo tu vida cambia significativamente. Empieza a hacer planes para tu futuro. Define qué te gustaría lograr. Trata de ser objetivo. Recuerda que antes de correr debemos caminar, que todo en la vida tiene que estar apoyado en una buena base para poder sostenerse. Haz planes dentro de tus capacidades, pero nunca te subestimes. Si te falta capacitación para iniciar un proyecto investiga, toma acción, capacítate. Si en este momento no puedes hacerlo no te detengas a lamentarte, aprovecha las habilidades que tienes y sigue adelante. Eso te llevara al siguiente nivel para lograr lo que realmente deseas. El éxito es como una gran escalera: tienes que empezar por el primer escalón. Si en el camino hay algo que no te da los resultados esperados, no te preguntes ¿por qué? Mejor pregúntate: ¿Para qué me está sucediendo esto? ¿Qué debo hacer diferente para tener un resultado diferente? A veces también es importante detenerse un momento en el trayecto para poder darnos cuenta de qué estamos haciendo mal o qué debemos cambiar. Hay situaciones que se nos presentan para que hagamos cambios, pero con frecuencia estamos tan obsesionados en lograr resultados que no nos detenemos a pensar en cuál es el mensaje de la situación. Por eso es importante tener una actitud positiva, siempre positiva y con mente abierta al cambio.

Voy a compartir contigo una experiencia personal. Hace algún tiempo empecé a tener problemas con mis vecinos. Me molestaban frecuentemente. Por alguna razón no les parecía que tuviera un negocio prospero en casa. Un día me hicieron sentir muy incómoda. Entonces decidí salir a relajarme para poder tomar una decisión. Me encaminé al parque y en el camino empecé a hablar con Dios en voz alta. Sí, en voz alta. Le presenté mi situación, y las ideas llegaron a mi mente: ¨Necesito un cambio¨, -pensé. ¨Necesito comprar mi propia casa¨. Y eso fue lo que hice. De regreso a casa llame inmediatamente a un agente inmobiliario. Empezamos el trámite y un mes después tenía mi casa y continuaba felizmente con mi negocio sin que nadie me molestara.

¿Puedes ver el para qué me estaba sucediendo ese supuesto problema? Ese ¨¿para qué?¨, era para comprar mi casa. En otras palabras, era para mi propio beneficio. Yo bien pude haber tomado una actitud de víctima y quedarme viviendo donde estaba, aguantando y lamentándome. Sin embargo, tomé acción y el resultado fue positivo. Esa es la actitud que debemos tener siempre en la vida. Nada sucede por casualidad. Todo tiene una razón. Tomar acción con una actitud positiva no tiene otro resultado que el éxito, en cualquier área de tu vida, sea en el área laboral, familiar, profesional, etc. Así que cuando estés pasando por una situación difícil siempre pregúntate: ¨para qué me está sucediendo esta situación¨. Si así lo haces, te aseguro que vas a poder descifrar el mensaje envuelto en ella fácilmente.

En los ejemplos anteriores podemos darnos cuenta de lo que una buena actitud nos reporta. Al compartirlos contigo, mi intención sincera ha sido motivarte a hacer cambios en tu vida.

En el resto del presente capítulo quiero invitarte a reflexionar y meditar en un tema que me parece de vital importancia, especialmente en libros como este. Se trata de cómo enseñar a los niños a tener una buena actitud ante la vida. Con toda seguridad, lo que voy a mencionarte en las siguientes líneas te permitirá tomar conciencia del origen de algunas situaciones de tu vida personal actual.

Los niños, el futuro del mundo; dice la gente. Y así es, ellos son nuestro futuro. Ellos son los que manejarán el mundo dentro de algunos años. Pero, ¿estamos realmente conscientes de eso? He aquí una pregunta que debería ser de suma importancia para todos nosotros, los adultos. Sin embargo, en la actualidad parece que todo el mundo está inmerso en sus propios y particulares afanes por conseguir poder, por adquirir bienes, por generar riquezas. La inmensa mayoría de los adultos, incluidos muchos padres, se olvidan de las necesidades de los infantes.

Quiero hablarte de la edad que, en mi opinión, es la más importante en la vida de un niño: de 0 a 5 años. Es a esta edad que los pequeños adquieren una base que yo diría es la raíz que los sostendrá por el resto de sus vidas. Si eres adulto y tienes la oportunidad de guiar infantes, te invito a disfrutar de ese hermoso e importantísimo período de sus vidas y crecer divirtiéndote junto con ellos.

Cada vez que te dirijas a un infante, obsérvate: ¿Lo haces con respeto? ¿Lo haces con amor? ¿Eres paciente para con él? ¿Usas una voz adecuada? Esas son cualidades importantes en la vida del pequeño. A esta edad ellos son mayormente sensoriales y no podemos esperar ni mucho menos exigirles que reaccionen como adultos. Te invito a que utilices el lenguaje que a ellos los hace reaccionar positivamente: el lenguaje del amor; ese sentimiento vivo que los hará desarrollar relaciones harmoniosas durante el resto de sus vidas. 

El desarrollo de la autonomía en los nenes es también de suma importancia. Hay que darles la oportunidad de que lleguen a ser adultos seguros. Para lograrlo, tenemos que permitirles tomar ciertas decisiones dentro de sus capacidades. Eso los va ayudar en el futuro a sentirse capaces de guiar sus propias vidas.

Desarrollar una buena autoestima en los niños es básico para su futuro. Celebrarles sus logros y hacerlos sentir competentes les ayudará a formarse una imagen positiva de sí mismos, reconociéndose como personas de valor frente a su entorno.

Respetemos a los niños como lo hacemos con los adultos. Tomando en cuenta sus opiniones y sus preferencias. Estimulémoslos a ser activos y ayudémosles en sus actividades. Eso les beneficia mucho más que imponerles nuestras propias ideas- Si de pequeños les damos la oportunidad de decidir, con un margen de guía, en el futuro ellos no tendrán dificultades para dirigir sus vidas tomando decisiones correctas.

Debemos permitir a los infantes tener momentos de alegría, jugar con ellos; eso es parte de su desarrollo. Los mejores amigos de los niños son los adultos que juegan con ellos. Enseñémosle a disfrutar la vida, a experimentar, a imaginar, a expresarse, a descubrir y desarrollar sus propias habilidades. Todo esto les ayudará a tener plena conciencia de sus propias capacidades, y esto a su vez les ayuda a tener una buena actitud ante la vida diaria. 

Con toda seguridad, con la información anterior has evaluado tus vivencias personales. Quizás hasta hayas podido identificar algunos comportamientos de adultos que te afectaron negativamente allá en los tiempos de tu infancia. Si así es, me parece ideal porque seguramente estás identificando algunas de las situaciones que en la actualidad siguen afectando tu vida. ¿Es así en tu caso? ¡Magnifico! Ahora si puedes empezar a eliminar cada una de esas situaciones e iniciar una nueva vida, sin resentimientos.

Resentimiento. Ahora considero oportuno hablarte de este sentimiento. El resentimiento es un veneno que nos impide lograr el éxito. ¡Cuántas veces nos encontramos estancados en situaciones que nos impiden avanzar en el logro de nuestros proyectos, de nuestras metas y objetivos! Y no logramos descifrar por qué no obtenemos los resultados que queremos.

Como tal vez hayas podido notar, los seres humanos aprendemos desde muy pequeños a formar nuestro carácter a través de nuestras vivencias y aunque todos nacemos con una programación perfecta para obtener el éxito, el resentimiento nos impide avanzar y lograr nuestras metas. En otras palabras, nos impide ser exitosos.

Quiero decirte algo muy importante. Durante mucho tiempo has sido esclavo de tu pasado. Es tiempo ya de que te liberes. Es tiempo de que tomes una actitud positiva basada en el presente. El pasado ya pasó, la palabra lo expresa muy bien: pasado. Ya se fue, está muerto, pasó. ¿De qué nos sirve mantenernos aferrados a él? Ten el coraje, el valor, el arrojo de zafarte de él, de salir de esa situación. Arranca de tu vida esas vivencias que no te dan el resultado que quieres. Ahora eres un adulto y puedes decidir tu vida. Es hora de tomar acción. Te invito a que extraigas de tu mente, en este preciso momento y para siempre, todos esos recuerdos desagradables. Te invito a declarar, resulta y positivamente, lo siguiente: ¨Tomo del pasado solo lo que me haga crecer y me lleve a una vida plena y feliz¨. ¡Basta ya de quejas y tristezas! Esfuérzate por cambiar tus pensamientos. Imagínate en la situación que deseas estar, porque tú eres el reflejo de lo que tienes en tu mente. Verás cómo la abundancia llega inmediatamente a ti. Y algo muy importante: no te quejes de tu situación. Mejor pregúntate cuál es el mensaje de todo esto. ¡Ya basta de quejarte de tus padres! Ellos hicieron lo mejor que pudieron hacer por ti, lo que consideraron una manera correcta para criarte, guiarte y cuidarte. En fin de cuentas ellos solo practicaron contigo lo que aprendieron de sus padres.

No te limites a tomar decisiones basadas en tu pasado. Si crees que no fue bueno, mejor agradece estar vivo y toma acción. Decide tú mismo la clase de vida que quieres tener. Si crees que tu pasado no fue excelente, arranca de tu ser los rencores y empieza a amarte hoy mismo, en este mismísimo instante. Siembra amor, paz, sonríe a la vida y la vida te va a sonreír. Todos hemos pasado por momentos difíciles, pero nuestras vidas cambian solo cuando nos decidimos a hacer los cambios.

Te sugiero amorosa y enfáticamente que arranques hoy mismo de tu corazón cualquier sentimiento negativo, cualquier odio, rencor, enojo, tristeza y los sustituyas por AMOR. Sí, así con mayúsculas. AMOR por ti mismo, por el mundo, por tu familia, por tus semejantes y tendrás resultados grandiosos.

Tú eres la única persona que puede cambiar tu futuro. De ahora en adelante solo te queda tomar la actitud adecuada y enfrentar tu vida de manera diferente, con valentía, con coraje, con tenacidad. Enfrenta cualquier situación. Utiliza los obstáculos como trampolines y salta hacia el éxito. Tú eres ahora el principal responsable de tu existencia y tienes todo lo necesario para cambiar tu actitud. La felicidad es una condición que tú puedes lograr. Solo necesitas tomar acción con una actitud positiva y te garantizo que el triunfo es tuyo.

Querido lector:

Que la luz del Creador ilumine tu mente en este preciso momento para que puedas realizar los cambios necesarios en tu vida y logres el éxito que por herencia divina mereces, para que tu corazón se llene para siempre de paz y AMOR.

EL DINERO: tema interesante

Por Ismael Victoriano Manzo

Todos manejamos dinero, eso es seguro…

Bien o mal pero todos manejamos dinero, Poco o mucho pero todos manejamos dinero.

Lucas 16,10 Dice

El que es fiel en lo muy poco, también es fiel en lo mucho, y el que es injusto en lo muy poco, también es injusto en lo mucho.

Este capítulo sacado de la biblia, me hace pensar, que ahora tengo que cambiar mi forma de ver el dinero, porque la mayoría de la gente por este mismo capítulo mal interpretado, ha estado por años en la pobreza, y más aún en la pobreza mental, cabe señalar que se me dijo: Ningún siervo puede servir a dos señores porque aborrecerá a uno y amara al otro, no puedes servir a Dios y al dinero, Lucas 16-13

Ahora la manera más sencilla o difícil para otros, para tener muy poco o de tener mucho, está en la forma de ahorrar.

EL AHORRO DE TU DINERO (algo insólito)

Entrando al tema del ahorro de tu dinero, primero tenemos que reconocer, que no sabemos nada sobre el dinero, cómo funciona y como es que mucha gente tiene muy poco y muy poca gente tiene demasiado dinero.

Tienes que querer lo que está más cerca de ti, si ahora solo tienes o solo puedes ahorrar un dólar, hazlo, ahórralo hoy, las grandes millas se han empezado dando el primer paso. Allí está el detalle dijo; Cantinflas.

Aquí es donde te empieza a dar facilidad y emoción repetir y repetir y pronto con esa repetición tendrás dos, tres, cuatro y cinco dólares y muy pronto podrás lograr lo que tanto tiempo no habías podido hacer.

Solo inicia y continúa, de lo contrario llegaras a mayor, el tiempo pasa y el dinero se habrá ido y nunca regresa.

Todos sabemos que tenemos que ahorrar, pero normalmente nunca ahorramos. El Dinero es una figura pública de cuello blanco como luego decimos que nosotros le tenemos miedo a encontrarlo, pensamos que es misterioso y peligroso. Todos hablamos de dinero pero nunca hablamos de ¿cómo ahorrar dinero? Te pongo un ejemplo:

Todos nos ponemos de acuerdo para realizar u organizar una boda, unos quince años, un bautizo o una convivencia solo por mencionar algo, pero nunca nos ponemos de acuerdo para ahorrar, al menos eso es lo que la mayoría de la gente no hace, ahora la magia del ahorro es sencilla, práctica y motivadora.

Tenemos que tomar en cuenta que para ahorrar, tienes que primero tener…

LA IDEA, obtener la idea del ahorro es muy fácil, basta con que te imagines tomando un curso financiero, bueno la palabra es muy formal para que te lo creas.

Pero con esa idea empiezas a convivir con tu dinero como si fuera algo que tu... DESEAS.

Aquí es donde realmente comienzas a ahorrar. Una vez que tienes el deseo de comenzar a ahorrar es el momento de preguntarnos qué es lo que implica desarrollar un deseo, o dicho de otra forma que es lo que debo y no debo hacer para poder tener o acumular riqueza.

Tener las ganas de conseguir el ahorro del dinero deseado, tiene que ser de la misma manera como la necesidad que tiene una persona de comer, cuando lleva unas quince horas que no se ha llevado nada al estómago, ni siquiera agua.

Tu ahorro lo tienes que desear de la misma manera como deseas el regreso de algún familiar que estimas mucho y que hace tiempo se ausento de ti.

Tu ahorro lo tienes que desear como el sembrador espera su cosecha para poner los frutos de su esfuerzo en la mesa de su familia. Tú ahorro tiene que tener el impacto que tiene el anuncio de un aumento de sueldo deseado y esperado desde hace largo tiempo, tú ahorro deseado es como el albañil que espera realizar la construcción de una casa y con muchas ansias de entregarlo.

El ahorro debe ser deseado como espera la embarazada el día que nacerá su hijo

La gordura no viene de un solo bocado, la gordura se logra con varios bocados de más, tú no puedes dormir y despertar con veinte libras de más, no funciona así, de la misma manera es el ahorro comienza desde el primer dólar, (ponle el nombre de la moneda que circula en tu país donde hoy mismo estás viviendo).

Comienza a ahorrar hoy mismo y notaras la diferencia.

Normalmente la gente está en constante movimiento para ganar más dinero. Pensando que ganando más dinero van a tener más ahorros, pero lo frustrante es que nunca ahorramos por largos periodos, siempre lo pensamos pero nunca se logra tal objetivo, siempre aparece algún gasto no esperado, y muy pocos han logrado ahorrar por largo tiempo, aunque ganes más dinero nunca podrás ahorrar más de lo que ahora haz hecho, ganar más dinero no significa que tendrás más ahorro, por supuesto que no.

Significa que por un periodo de tres meses estarás bien con dicho aumento, después todo viene siendo igual que antes.

Para que tú tengas el ahorro que te mereces, tienes que pedirle a una persona que te ayude, algún compadre, amigo de confianza algún ser querido o a cualquiera que te pueda apoyar con este proceder. Como dicen la confianza mato al gato, pero te lo vuelvo a pedir consíguete a una persona que tú le puedas contar tu situación, dile que deseas ahorrar y que hasta la fecha no has podido hacerlo solo y necesitas su ayuda.

Cuando algún familiar se pierde en algún vicio, por ejemplo en el alcohol, los alcohólicos anónimos (AA) dicen que ese vicio se ha convertido en una enfermedad. Cuando la persona alcohólica ya no puede controlar su manera de tomar, es cuando los familiares empiezan a buscar ayuda. Desafortunadamente nadie de nuestros familiares detecta que en cierto tiempo o forma nosotros hemos caído en el vicio de la droga que llamaremos (deuda) En este instante piensa ¿qué tanto ahorrado tienes?

Y si estás leyendo este libro te puedo asegurar que tienes deudas y crees estar feliz.

Piensa un poco por que la gente está sin dinero y es feliz, lo mismo pasa con las personas que tienen algún vicio.

Lo que trato de decirte es que de alguna manera u otra no tener ahorro de dinero se ha convertido en tu vicio, consigue a la persona que te pueda ayudar para que lo más rápido posible comiences con el ahorro.

Es difícil encontrar personas de confianza, pero no imposible, nada es imposible.

Ponte como meta lograr cierta cantidad por un periodo de un año y dile a la persona que te está ayudando que dentro de un año no te regrese el dinero aunque te estés muriendo, así como leíste, es cierto que me vas a decir que soy estúpido pero es la realidad y tienes que saber que de esa manera y solo así podrás llegar a tener mucho más dinero de lo que te puedas imaginar, cada día veras que tu dinero crece y crece y empezaras a tener más motivos para seguir día a día, mes a mes y año tras año con esa tarea tan importante en cada ser humano, y que es necesario en cada familia.

Si ahorras un dólar todos los días, dentro de un año tendrás 365 dólares, eso no es un misterio, pero como es tan simple la mayoría de la gente como tú y como yo, no hacemos caso a las matemáticas, eso mismo doy a entender a las personas que hoy mismo estoy ayudando a que puedan darse la oportunidad de aprender a tener un buen ahorro.

En 1990 en el Estado de Michoacán estuve a punto de llegar a ser millonario, pero se acercaba un enemigo hostil, empecé a estudiar la manera de cómo ahorrar personalmente y me creía ya todo un Don Juan, empecé a practicar lo que les dije anteriormente y me fue muy bien, pero como luego dice el refrán: hazte famoso y échate a dormir.

Una vez que tuve la fortuna en mis manos y sientes que eres el dueño del pueblo.

Y piensas que el dinero siempre va a estar contigo, tremenda tragedia que me paso; Lo perdí todo y no en un abrir y cerrar de ojos, si no que poco a poco se me fue de las manos y sin saber cómo, me di cuenta cuanto empezaron ahora a visitarme las personas a las que ahora les debía dinero, en cuestión de dos años mi vida dio una vuelta de 360 grados, pero ¿por qué me paso lo que me paso? Por qué deje de estudiar y sobre todo estudiar cómo prevenir que el ahorro no se fuera.

Ya lo dije una vez e insisto otra vez. El ahorro es indispensable, pero muy pocos lo obtienen, a pesar de que todos sabemos que tenemos que ahorrar. La importancia del ahorro se obtiene cuando llega alguna necesidad, llámese enfermedad, un bien mueble, una gran fiesta, una oferta ya sea personal o familiar dentro o fuera de nuestra familia, con nuestros amigos y hasta desconocidos.

Cuando no tenemos ahorros para las cosas que acabo de mencionar es cuando juramos y perjuramos que ahora en adelante vamos a tener un guardadito, en caso de que tuviéramos el ahorro para lo que mencione y todo sale a la perfección, nos damos una palmadita y decimos así se hace, animo. Pero dejamos a un lado el plan del ahorro y nos sentimos que todo lo podemos y es allí donde el enemigo ataca de nuevo.

El ahorro por mencionar algo es la materia prima de la casa, de la familia, de cada comunidad, pueblo, ciudad o país. Nadie absolutamente nadie está a expensas del ahorro, sólo que no todos ahorramos. El ahorro debe ser una tarea ardua y disciplinada de cada ser humano y es obligatorio para llegar a tener en pocos años la comodidad a la que todos tenemos derecho, vivir cómodamente y obtener bienes muebles e inmuebles para satisfacer a su familia, aprender a ahorrar es una tarea más fácil, pero como es fácil nadie entiende por qué no ahorramos, por increíble que parezca hoy en este preciso instante que estás leyendo esto, hay miles de personas pidiendo prestado la cantidad que puedes ahorrar por un año y sin ningún esfuerzo para poder pagar alguna cosa que ya mencione, hay personas enredadas en este asunto del ahorro a pesar de ser tan fácil...a mí también me paso, no fui descartado pero encontré la fórmula para salir de este atolladero.

Ahora te platico lo siguiente. En el año 2011 afuera de donde vivo me llegaron varias opciones de cómo salir de deudas y allí es donde empecé a pensar, primera vez en mi vida que yo pensaba en esto, no obstante tuve muchas preguntas y sin ninguna respuesta, así que me adentre sin saber lo que me esperaba, y en esa tarde pensé en todo el tiempo que he trabajado para llegar a tener 43 años y estar endeudado.

Esa tarde me propuse un plan con lágrimas en mis ojos, con los dedos tronándomelos y jurando nunca más estar sin dinero y nunca más estar endeudado, esa tarde tuve una esperanza del universo y la bendición de Dios desde lo alto para poder iniciar, y le puse por nombre:

PLAN 50/50.

Este plan consistiría en tener 50.000 dólares ahorrados para cuando yo cumpliera 50 años.

La tarea no era simple: ¿cómo lograr esa cantidad si después de tantos años trabajando y sacrificando mis vacaciones, mi familia y todo lo que una vez imagine tener? No había logrado en todo ese tiempo tener el ahorro deseado. Cómo se me había ocurrido una idea tan descabellada, si ni siquiera yo me lo podía imaginar mucho menos podía creérmelo.

Por muy raro que parezca comencé y busque a la persona que hasta la fecha me sigue ayudando, esa persona está guardando muy buena parte de mis ahorros.

Piensa que lo que te acabo de decir es algo real, y por eso te recomiendo que hagas lo mismo, pronto te darás cuenta de que tan sencillo es ahorrar y como las matemáticas no fallan, estas palabras tampoco te fallaran y la mecánica a seguir es…

Ahorrar por lo menos un dólar todos los días y entregarle el ahorro a tu mentor cada fin de semana, hay que hacer eso mismo por un año.

Aprenderás a tener algo que es muy difícil de adquirir y se llama DISCIPLINA

La Disciplina del ahorro es: Ahorrar lo que tengas que ahorrar, cuando lo tengas que hacer, tengas o no tengas ganas.

No dice tengas o no tengas dinero, acuérdate que todos manejamos dinero. Así que no tengas miedo y comienza hoy mismo, ahora tienes que fijarte una meta.

Dicho de otra manera, una cantidad de ahorro que quieres tener para el próximo año, tomando en cuenta que si ahorras un dólar al día tendrás 365 dólares, si ahorras 2 dólares por día tendrás para el próximo año la cantidad de 730 dólares; ahora veamos un ejemplo de cómo puedes saltar a las grandes ligas con este plan.

Si tienes la fortuna de tener un trabajo y estas ganando una cantidad de salario para poder sostener a tu familia cómodamente, atiende a lo que te voy a decir, no lo vas a creer; si ahorras 100 dólares por semana y multiplicas por 52 semanas que tiene el año, tendrás la mágica cantidad de 5.200 dólares en efectivo. Claro es muy fácil para ser verdad, pero las matemáticas no mienten y si te atreves a dudarlo, multiplica 5.200 por 10 años y te dará la estupenda cantidad de 52.000 dólares y eso sin contar los intereses que te pueda generar después del primer año de ahorro…Maravilloso.

Ahora la pregunta del millón ¿tienes los 52.000 dólares? y una pregunta más si es que me lo permites, ¿cuántos años tienes trabajando o cuantos 10 años han pasado y tú sigues sin ahorros?

Sigue este plan hoy y comienza una nueva etapa en tu vida, porque hoy te has dado cuenta en donde estas y como está tu ahorro.

Solo puedes llegar a tener esas cantidades mencionadas y lograr mucho más, si escogiste a un mentor, un amigo o alguien en que puedas confiar tu ahorro y tu compromiso, de lo contrario no vas a poder tener el éxito del ahorro deseado y la meta programada, ¿y por qué estoy tan seguro de eso?

Porque yo he pasado por esos mismos caminos y más aún todas las instituciones te invitan a tener una cuenta de ahorro y una cuenta de cheque y así podemos mencionar todos los recursos que tenemos hoy en día, pero nadie te dice que para tener y mantener un ahorro por largo tiempo o inclusive para siempre. Debes de confiar en alguien y depositar la esperanza en tu futuro y así mantener el ahorro en el banco por toda tu vida.

Tu bien sabes que cuando abres una cuenta de ahorro o de cheque terminas como la mayoría de la gente, llevando y sacando, trayendo y llevando.

Me imagino que tú ahora mismo tienes una cuenta bancaria, pero seguramente que no te gusta la cantidad que tienes en dicha cuenta y no quiere decir que esté en contra de lo que tienes, si no que deberías de tener mucho más de lo que están marcando los números. 

Imagino que ahora mismo tienes tu banco favorito de acuerdo a los criterios que te conviene y de los colores que te gustan, pero sin importar el tipo de banco y cuenta bancaria que tengas, quiere decir que la información que tienes de tu banco no te ayuda mucho, menos para que tengas un ahorro predeterminado y constante, por que digo eso porque la gente que tiene poco dinero es la gente que a la institución bancaria le conviene más.

Pero lo cierto es que tienes muchas formas de ahorrar pero no ahorras, el punto es que si continuas de esa manera, debes de tener mucho cuidado porque en este mundo estamos de paso y es mejor estar en el paraíso y no en la miseria. Lo bueno de tener un mentor es que al paso del tiempo tu disciplina aumenta y tu ahorro también, son cosas que no puedes evitar, más te disciplinas en el ahorro y más dinero tienes, (algún día la disciplina le ganara a la inteligencia) hay muchas más razones por que te debes disciplinar, pero solo las conocerás cuando empiezas a ponerle pasión.

El soldado adquiere mucha disciplina en lo que está entrenando, lo adquiere porque es forzado y obligado a cumplir dicho entrenamiento y por qué tiene un comandante en jefe al que tiene como su mentor, pasa hambre, sacrificio y su dignidad ahora está en los suelos, pero una vez terminado el entrenamiento ese soldado esta para servir a su país con pasión y entrega porque así fue entrenado, Si así fuera nuestro entrenamiento para nuestro ahorro te aseguro que otro gallo nos cantaba.

Así de simple es el ahorro, disciplina constante y un gran esfuerzo por recuperar nuestra dignidad como seres humanos, así tendrás mucha pasión por el ahorro porque el punto es que te guste ahorrar.

Ahorrar es lo más hermoso que existe dentro de una familia y esa es la idea que quiero compartir para que la gente comience desde cero y así empezar a cambiar la manera de pensar sobre el dinero.

Lo que hoy te puedes llevar a tu mente, tiene mucho que ver con lo que obtendrás específicamente el próximo año, piensa en tu meta, piensa en tu éxito, piensa en tu compromiso y obtendrás una disciplina para ahorrar dinero que tú mismo quedara sorprendido.

Este Plan te llevara a un ahorro que ni tú te puedes imaginar

Plan 50/50

Reporte de Acción

Solo conocerás tu límite si te esfuerzas

Lunes: _________________________

Martes: ________________________

Miércoles: ______________________

Jueves: _________________________

Viernes: ________________________

Sábado: ________________________

Domingo: _______________________

Disciplina de Ahorro.

Ahorrar lo que tengas que ahorrar, cuando lo tengas que hacer tengas o no tengas ganas.

Así de esta manera harás tu plan y dependiendo la cantidad que quieras lograr, pondrás como referencia este modelo de plan.

Ahorrar todos los días.

Reporte diario de productividad

Verifica tu ahorro todos los días y obtendrás un feliz año de mucha abundancia.

Tema El Ahorro

Nombre del Autor. Ismael Victoriano Manzo

Lugar de Nacimiento. Tarecuato Michoacán, México

Lugar de Residencia Actual. Estados Unidos

Fecha de Nacimiento.11 de Julio de 1969

Una obra que tiene mucho en comunican la vida de Ismael porque siempre quiso tener dinero para lograr una vida familiar digna y en abundancia, pero se encontró con muchos obstáculos en el camino hasta que al fin encontró este plan de cómo ahorrar constantemente. Que si lo pones en práctica en menos de diez años puedes dejar de trabajar y vivir de tu ahorro.

Mi profesión es fotógrafo en bodas, quinceañeras, bautizo y todo evento social.

En el 2014 he creado lo que he llamado grupos de ahorro, ayudando a las personas que tienen este problema de no poder ahorrar.

El hombre que no podía caminar

Por Alfonso Suárez

A lo largo de este capítulo compartiré contigo algunos relatos, en ellos la actitud de éxito de sus protagonistas nos mostrarán que sin importar la edad, el sexo o cualquier otra circunstancia se puede ver la vida desde otros puntos de vista.

La actitud es aquella que marca la diferencia entre ser o no ser exitoso.

En cada uno de nosotros está el poder de convertir una contrariedad en una oportunidad o reto, todo está en el nivel de conciencia en el que te encuentres.

Si eres de esas personas que piensan que no puedes controlar tu vida o lo que ocurre en ella, así será; pero si por el contrario eres capaz de tomar la responsabilidad de lo que pasa en tu vida, estás en ese pequeño porcentaje de seres humanos que se denominan exitosos.

Hay que tener claro que estas historias son sólo una recreación, pero no subestimes la sencillez con la que han sido escritas, todos tenemos una historia parecida, a veces es la nuestra, otras veces es la de algún amigo, conocido o familiar; pero en todas ellas somos capaces de ver lo que hace a este tipo de personas diferentes de las demás.

La manera de ver la vida, de actuar y de pensar es en definitiva lo que marcará un antes y un después de cada uno de estos personajes, y espero que también marquen un antes y un después en tu vida.

PARTE I

El hombre que no podía caminar

Después de un accidente de automóvil, Adrián estuvo diez días en la unidad de cuidados intensivos, sus heridas eran tan graves que los médicos al hablar con sus familiares les advertían de que se debían preparar para lo peor. 

Aquella fatídica noche, él y su mujer venían de una fiesta, hacía mal tiempo, la carretera estaba mojada y el conductor del otro auto no los vio venir. A los pocos minutos llegó el servicio de emergencias certificando que su mujer había muerto y él estaba gravemente herido a causa del terrible accidente.

Los días pasaban y sus familiares perdían la esperanza de volver a abrazarle y verle despierto, los médicos recomendaron retirar la respiración asistida después de un mes sin dar señales de mejoría.

El día que habían decidido quitarle la ayuda para respirar, toda la familia había ido para despedirse, la primera en entrar fue su madre, que cogiéndole de la mano se acercó a su oído y le susurró unas palabras, le dijo que le amaba y que había sido un gran hombre, marido y padre, que no se preocupara por sus hijos ya que los abuelos se harían cargo, y que en el otro lado lo estaría esperando su mujer.

Pero Adrián no era de esas personas predecibles que te encuentras en el camino, y al escuchar estas palabras abrió poco a poco los ojos ante la incrédula mirada de su madre que no podía evita llorar y salir gritando "'¡mi hijo está vivo!".

Llegaron las enfermeras y médicos, que se habían quedado tan sorprendidos como la madre al ver que Adrián había despertado de su profundo coma. Él sediento, pidió un poco de agua y le mojaron los labios.

Toda su familia estaba allí. Ese día todos ellos habían ido a despedir a su hijo, su hermano y a su padre, y allí estaban unidos por la felicidad al ver que Adrián, una vez más, los había sorprendido.

Las buenas noticias duraron poco, el medico salió y le dijo que aunque había despertado nunca volvería a caminar, que su medula espinal había sufrido un daño irreparable que no podía ser solucionado con cirugía. Su madre estaba tan agradecida de que él estuviera vivo que dijo: "Para mi hijo eso no será un problema".

Pasaron los meses y Adrián estaba en casa, cuidando de sus hijos y recuperándose no sólo de las heridas físicas, también de las heridas emocionales de haber perdido a su mujer.

Nunca se lamentó de lo ocurrido. Buscó e investigó todo lo que podía acerca de los avances médicos para curar su espina dorsal, leía e investigaba cada publicación científica sobre el tema y seguía a todos los médicos que se dedicaban a esa trabajar en esa rama de la medicina.

Durante meses siguió los pasos de un médico que poco a poco publicaba avances significativos en pacientes que como él, habían sufrido daños en la medula espinal. El Doctor Kuznitzky, era un cirujano en Israel que trataba personas con su mismo problema y había alcanzado grandes resultados ayudándoles a recuperarse, aunque a decir verdad, los pacientes que hasta ahora había tratado este médico no tenían daños tan graves como los de Adrián

De inmediato se puso manos a la obra y contactó con el Doctor Kuznitzky en Israel, y con el poco inglés que manejaba le contó su situación. El médico le dijo que no había tratado a nadie en su situación tan particular, pero si él estaba dispuesto a visitarle con mucho gusto le haría una revisión.

Entre las ciudades en las que vivían Adrián y el médico había una separación de miles de kilómetros y miles de dólares, pero una vez más Adrián no iba a dejar que otras cosas impidieran que alcanzara su objetivo.

Reunió a toda su familia y les dijo que había encontrado un médico que le daba una pequeña esperanza de volver a caminar y que necesitaba la ayuda de todos para poder ir a tratarse con él.

Su madre que ya le conocía, le dijo: "Ve tranquilo, nosotros buscaremos el dinero y cuidaremos de los niños".

Dos semanas después, Adrián estaba en Israel junto al doctor Kuznitzky, sometiéndose a dolorosas pruebas que muchos no hubieran soportado, pero su determinación era tan grande que para él todo se resumía en volver a caminar.

Después de tres dolorosas operaciones y meses de rehabilitación, apenas había mejoría. Una larga noche, Adrián llorando del dolor recordó las palabras de su madre, el gran amor que les tenía a sus hijos y las ganas locas de llevar a su hija al altar el día que decidiera casarse.

Roto del dolor se dispuso a levantarse, luchó contra sus miedos, contra su propio cuerpo, y se levantó. Dio un pequeño paso y cayó al suelo. Llegaron los médicos y asombrados le preguntaron cómo lo había hecho.

Le ayudaron a levantarse y sólo les dijo que él había ido allí para volver a andar, y que no se iría de Israel hasta que lo consiguiera.

Siguió con su recuperación de largas jornadas de ejercicios y rehabilitación, y meses después Adrián pudo dar sus primeros pasos. 

La actitud de Adrián, su fe en sí mismo y en su esfuerzo, y sobre todo su determinación y el apoyo de su familia, junto al amor que por ellos sentía, le llevaron a explorar lo más profundo de su corazón.

Hoy en día camina ayudado de una muleta, puede llevar a su hija mayor a la universidad en su auto y vive una vida normal disfrutando de su familia cada día como si todos fueran a ser su último día sobre la tierra.

Su determinación y valor no tienen límite, los obstáculos están en nuestra cabeza, los miedos y las excusas nos impiden hacer que cosas ordinarias se conviertan en extraordinarias.

********************

PARTE II

Mi hermano mayor

Tengo 7 años y soy Marie. Tengo un hermano mayor que tiene 15 años, mi madre dice que es un niño especial, es más bajo que yo y siempre está sentado en su silla, veo cómo otras niñas también tienen un hermano o una hermana mayor y siempre están peleando.

No puedo entenderlo, si mi hermano se levantara de su silla yo jugaría con él todo el tiempo que mamá nos dejara antes de decirnos que es hora de dormir.

Mi hermano mayor es especial no sólo por lo que les he contado, siempre se está riendo y disfruta mucho de los besos y los abrazos de toda la familia. Él y yo nunca peleamos, yo lo quiero tanto que cuando va al médico y mamá y yo le llevamos me duele cada pinchazo que le dan.

Todos mis amiguitos me preguntan por qué mi hermano no se levanta de la silla, yo les digo que está en un mundo de risas y que si no estuviera sentado se caería al suelo de tanto reír.

A veces observo cómo sonríe solo, y puedo imaginar lo que está pensando, seguramente está saltando por un tobogán o nadando en la piscina que tanto nos gusta.

Mi hermano mayor es único. Escucha atentamente a todo lo que le digo y es capaz de batir el record de carcajadas que tiene mi padre. Siempre está con nosotros y cada día que puedo ayudo a mamá a vestirle.

Sí, mi hermano mayor es especial, pero mamá dice que los especiales somos nosotros ya que tenemos un ángel en la familia al que debemos cuidar y proteger.

Sé que mi hermano no es el más listo, ni el más guapo, pero es mi hermano mayor.

**********************

PARTE III

Nadie sabe lo que tiene hasta que lo pierde

Todos tenemos familia o amigos que algunas veces nos han ayudado; otras veces somos nosotros los que hemos hecho algo por ellos, pero ¿cuántas veces has hecho algo por un desconocido?

Alfredo y Luis se habían quedado sin trabajo, eran como otros tantos que por culpa de la crisis económica mundial se habían quedado sin empleo, y por mucho que buscaban no encontraban nada.

Eran amigos desde la escuela y siempre habían hecho cosas juntos, y en esta ocasión el destino los había vuelto a unir en una situación parecida. Luis trabajaba en una zapatería, y Alfredo en una oficina, pero la crisis no entiende de estudios ni de otras tantas cosas.

Los dos amigos se unían en el bar de la esquina para afinar detalles antes de salir a repartir currículos y hojas de vida por locales, restaurantes y tiendas, pero al terminar el día acababan con una gran frustración por no encontrar nada.

Cansado de lo mismo, Luis dejó de salir a buscar trabajo y Alfredo se resistía a estar sin hacer nada.

En una ocasión, en la calle, se acercó a él un chico que era voluntario, eso le llamó la atención y le pregunto más detalles y después siguió su camino.

Un día limpiando su billetera encontró el número que el voluntario desconocido le dio y se decidió a llamar.

Era un comedor social al que acudían personas sin hogar para comer, ducharse y descansar un rato. Le gustó la idea y pidió la dirección para ir a ayudar en lo que fuera necesario, eso era preferible a estar en casa haciendo nada o viendo la televisión sentado en el sofá.

Llamó a su amigo Luis y se lo comentó, y éste le dijo que no iría, que para eso ya hacía las cosas en su casa y que no estaba interesado.

Alfredo llegó al lugar que le habían dicho y de inmediato se presentó a María, la encargada del albergue, ésta le puso un delantal y le dijo que sirviera la comida. Se sentía un poco nervioso pero había tanto trabajo por hacer que no pudo ni pensar en eso.

Después de la comida por fin pudo reflexionar un poco acerca de lo que estaba haciendo, estaba ayudando a otros por el simple hecho de ayudar, y eso le hacía sentir bien.

Siguió asistiendo a diario a aquel lugar, algunas veces cocinaba, otros días servía la comida o aseaba los baños, pero sin importar lo que ese día le tocara hacer, se sentía feliz de ayudar a otros, de escuchar sus experiencias y de ver esa sonrisa de agradecimiento con la que esas personas le pagaban por su desinteresada colaboración.

Alfredo se hizo amigo de otros voluntarios y conoció a Rocío, que estaba allí porque su padre era uno de los que patrocinaban el albergue y ayudaba a comprar la comida que se cocinaba. Alfredo le contó su situación y ella le dijo que su padre estaba buscando a alguien para trabajar en su empresa y que le hablaría de él.

Así fue como Alfredo encontró trabajo y dos veces por semana seguía yendo al albergue a colaborar con esas personas que tanto le habían ayudado a él a ver la vida desde otro punto de vista.

PARTE IV

¿Quién es responsable?

Todos, sin importar dónde hayamos nacido y cómo nos hayamos criado, somos responsables de nuestra situación. Tú eres responsable de todo lo que ocurra en tu vida.

Las situaciones que hayamos vivido nos han llevado al lugar en el que hoy estamos.

¿Cuándo fue la última vez que te preguntaste qué es lo que quieres hacer?

¿Cuándo dejaste de culpar a tus padres, a la situación del país, a los políticos o al clima de lo que sucede?

Aceptar la responsabilidad, consiste en comenzar a tomar las riendas de tu vida, a tomar pequeñas decisiones que afecten tu día a día y lo conviertan en eso que tú quieres alcanzar.

Hoy eres responsable de comenzar un nuevo día, plantéate qué quieres alcanzar, qué es eso que tanto deseas y cómo estás dispuesto a luchar por ello.

No se trata de encontrar culpables, si no de aprender a que esa decisión que tomas hoy, tendrá consecuencias mañana, y que lo más probable es que si no comienzas hoy mismo, seguirás postergando eso que tanto deseas hacer.

¿Cómo crees que puedes comenzar hoy mismo a ser responsable de lo que quieres alcanzar?

Te propongo responder unas preguntas que pueden darte alguna pista acerca de este tema:

¿Qué es lo que realmente quieres?  

¿Qué harías incluso si no te pagaran?

¿Qué te detiene a la hora de comenzar? 

¿Cuál es tu excusa?

¿Cuál sería el primer paso que tendrías que dar?

¿En quién te puedes apoyar?

¿Qué tendrías que saber o conocer para comenzar hoy mismo?

También eres responsable de lo que no hagas; si no estudias, si no te preparas para cuando la oportunidad llegue, serás el único responsable de haberla dejado pasar.

Tomar el control de tu vida y de tus acciones es de vital importancia a la hora de alcanzar tu propio éxito personal y profesional.

**************

PARTE V

El éxito es cuestión de actitud

Muchas personas, a la constancia y la perseverancia la llaman suerte, yo, personalmente, prefiero llamarlo éxito. ¿Alguna vez has pensado en lo que el éxito significa para ti?

Muchas veces asociamos el éxito al dinero que generamos, al auto que conducimos, o a la casa que tenemos; todo esto está bien, también lo considero éxito. Pero el éxito va un poco más allá, es sentirse a gusto con lo que haces, tener ganas de levantarte de la cama por las mañanas y hacer lo que tengas que hacer. 

El éxito es más una cuestión de actitud frente a la vida.

Una persona exitosa es aquella que es capaz de convertir un contratiempo en un reto, que es capaz de resolver una situación por muy complicada que parezca.

Cada vez que hacemos algo en la vida obtenemos un resultado, a este resultado algunos lo llaman: ganar o perder.

Una persona con actitud de éxito obtiene otros resultados: ganar o aprender.

El éxito es cuestión de crear y de creer en lo que haces, de luchar por un sueño o por una meta, y de que cada uno de tus pasos vaya encaminado desde ese mismo momento a la consecución de tus objetivos. Para llegar a ser exitoso tienes que sobresalir de la media, diferenciarte del resto de las personas, tienes que trabajar duro, tomar acción desde hoy mismo y comenzar a creer en ti y en lo que eres capaz de hacer, sin importar lo que otros digan u opinen.

A veces hacemos las cosas bien, pero no en el mejor momento; otras veces las hacemos en el momento correcto, pero no del todo bien; sin embargo, el éxito consiste en hacer ambas cosas a la vez, hacer las cosas bien en el momento preciso.

El éxito requiere de apoyos, de elegir una persona que esté donde tú quieres estar, de saber reaccionar ante los fracasos... Nadie que haya alcanzado el éxito lo ha hecho solo, se ha apoyado en mentores, pareja, familiares y amigos.

Así que el próximo paso para alcanzar tu propio éxito es buscar a esas personas que crees que pueden aportarte algo y gestionar el fracaso como una lección que tenías que aprender, sin importar si es en tu vida personal, profesional o sentimental.

La actitud y el Éxito

Por Carlos Pina Grau

Parte 1

Como todos los años, Juan disfrutaba en diciembre de sus vacaciones de fin de año. En esta oportunidad decidió ir a una isla llena de encantos naturales, playas muy hermosas y con unos atardeceres que invitaban a la reflexión para sentir y experimentar la vida en toda su plenitud.

Cierta tarde de su estadía en la isla, notó que su respiración no fluía con la naturalidad acostumbrada. Pensó que a su regreso a casa,   debía hacerse sus exámenes de rutina tal como lo hacía todos los años luego de sus vacaciones decembrinas.

Una vez de regreso de su merecido viaje, reservó para el día siguiente una cita con su médico de cabecera para que le hiciera su evaluación y le dijera qué exámenes adicionales debía hacerse en esta oportunidad para identificar alguna situación o problema que él presentía que podía tener.

De inmediato, se hizo todos los exámenes recomendados por el galeno. A los pocos días, durante en una sesión de ejercicios habituales, recibió una llamada del médico, diciéndole que en la radiografía del tórax había aparecido un nódulo en el pulmón izquierdo y era necesario hacer una radiografía computarizada para ver con mayor claridad qué tipo de nódulo era.

Esa misma tarde Juan fue a realizarse la radiografía computarizada. En ella aparecía la aorta recrecida; era necesario hacer una resonancia magnética con contraste para ver con mayor claridad la zona cercana al corazón.

El informe del laboratorio confirmó que Juan tenía un Timoma, en otras palabras, se trataba de un tumor en el mediastino. Juan, ignorante del significado del informe, consultó en Google en qué consistía la palabra Timoma y apenas vio los primeros resultados quedó horrorizado al darse cuenta que la situación ameritaba una operación de corazón abierto y la estadística de supervivencia de los operados no era muy buena. En los casos que leyó, muchos de ellos no duraban más de 6 meses.

En ese momento Juan cerró su laptop y entendió que tenía que ser operado en corto tiempo. A partir de ahí, sus pensamientos iban en todas direcciones; comenzaron a fluir en forma negativa, debido a una situación tan inesperada como incierta. Fue entonces cuando recapacitó profundamente y decidió crear afirmaciones positivas para enfrentar su situación de una manera efectiva.

En las noches la situación empeoraba porque tenía dificultad para dormir y apenas lo hacía, se despertaba a cada rato con los miedos o las dudas. Las noches se hacían largas y no se podía distraer hablando con nadie debido a que a esa hora sus amigos no estaban disponibles para conversar.

Dentro del cuadro difícil que tenía Juan, hubo algo que lo ayudó para calmar su ansiedad y su angustia por la cantidad de pensamientos que tenía al saber su delicada situación de salud: me refiero a su Actitud.

Juan había tenido siempre una actitud positiva ante la vida y practicaba con frecuencia ejercicios de respiración para calmar su mente y lograr relajar a su cuerpo tenso. Y es actitud debía constituirse un su principal aliado para hacer frente al momento difícil por el cual estaba pasando. Estaba consciente de la importancia de conocerse a sí mismo, para SER y tener éxito en la vida cotidiana.

¡Piénsalo...! Saber quién eres en realidad para lograr una mejor comunicación con tu SER interno y evitar que los pensamientos negativos generen más angustia, ansiedad es un gran paso inicial para todo lo que emprendas en tu vida…

Con este idea in mente, Juan interrumpía los pensamientos negativos con una afirmación positiva, constante, que repetía una y otra vez: Todo va a salir BIEN. Estaba consciente de que poca gente se conoce a sí misma, algunos lo logran en el tiempo, otros se mueren sin saberlo y algunos lo descubren en su adolescencia.

Durante el tiempo previo a la operación Juan se focalizó en alimentar pensamientos positivos, actuando con consciencia y atención y creó, gracias a la constancia y la disciplina, los hábitos que lo ayudaron a tener una actitud proactiva y exitosa.

Sus ejemplos y sus mensajes estaban orientados a invitar a los demás a que hicieran lo mismo, cuanto antes mejor. Al reafirmarse a sí mismo, creaba a su alrededor un ambiente de confianza, que iba a serle muy útil en los días por venir.

Una tarde del mes de febrero Juan llegó al hospital para que lo operaran; la noche previa a la operación fue tranquila debido a las drogas o pastillas que le indujeron un sueño profundo.

A la mañana siguiente, a las 8.00, lo trasladaron al quirófano para hacerle la extracción del tumor en el mediastino y del nódulo en su pulmón Izquierdo.

Al despertar de la operación en terapia intensiva, lo primero que pensó fue: “Estoy Vivo”. De inmediato sintió un dolor en el pecho y notó que estaba conectado a muchos cables para monitorear su cuerpo. En ese momento pudo validar con más profundidad que el cuerpo se comunica con la mente en un lenguaje muy sencillo: Placer o dolor. La enfermera le recomendó que en caso de mucho dolor apretara una bombita de morfina que tenía cerca de sus manos. Juan no podía moverse por sí mismo, y necesitaba ayuda hasta cambiar de posición debido a que el dolor se incrementaba mucho.

La mente de Juan se fue poniendo muy activa, tenía tiempo de sobra para pensar y, sin querer, recordó de lo que leyó en Google; de manera inmediata repitió la afirmación: Todo va a salir Bien. También estaba muy consciente que la mente es una herramienta que debemos poner a nuestro servicio.

Cuando el cirujano llegó a verlo, lo encontró practicando una respiración de relajación; se sonrió y le dijo que era buena esa actitud positiva para enfrentar el proceso postoperatorio.

También le comentó que la operación había sido todo un éxito y que sólo había que esperar 15 días para saber los resultados de la biopsia. Al escuchar esto, Juan sintió miedo y volvió a pensar de manera inmediata la misma afirmación: Todo va a salir Bien.

Ante sus dudas, miedos o momentos difíciles, Juan lograba una excelente conexión con Dios y eso le permitía sentir paz y armonía.

Unos minutos después entraron sus hijas y al verlo lleno de cables le preguntaron cómo se sentía y Juan respondió: Muy bien. Sus hijas le dijeron: ¡Papá, estás lleno de cables por todos lados! y él les explicó que era para asegurar que todo estaba bien. Pero en su interior, recordó las perspectivas de vida de los operados y pensó qué pasaría si él llegaba a formar parte de esas estadísticas.

Sin dudar un segundo, gracias a que Juan tenía su foco claro de tener el Bienestar TOTAL, su atención se orientó sólo en pensamientos positivos y continuamente reforzaba sus hábitos de éxito para sentirse cada vez mejor y mejor. Tuvo tiempo para pensar en sus prioridades, en lo verdaderamente importante y en la forma en que llevaría su vida adelante, luego de tan transformadora experiencia.

Parte 2

Para Juan, iniciar la aventura de conocerse a sí mismo era quizás la más interesante de su vida. Se trataba de ir descubriendo quién era realmente y qué hacer para alcanzar con éxito sus metas y objetivos de vida.

Juan lograba organizar mejor sus ideas y sus pensamientos para actuar con Actitudes Exitosas que lo estimulaban a obtener más y mejores resultados en su vida.

He aquí algunos de los aprendizajes de Juan, que quizás te sean útiles:

Las actitudes establecen nuestra vida anímica y estimulan reacciones repetidas bien sea en forma innata o adquirida, que nos hacen pensar, sentir y actuar de una manera determinada.

Una Actitud Exitosa se logra cuando logramos conciliar o integrar nuestros pensamientos con las emociones y logrando una sintonía con las acciones que emprendamos.

Al organizar lo que pensamos de una manera más ordenada, manejando información relevante, lograrnos utilizar la mente como una herramienta que nos ayuda a focalizar las metas con mayor asertividad.

Si las emociones están en sintonía con tus pensamientos, en otras palabras, si estás convencido de que lo que piensas lo sientes, y logras expresarlo con el verbo apropiado y luego lo ejecutas, las posibilidades son infinitas para alcanzar el éxito en tu vida.

Juan también entendió que es vital conocernos a nosotros mismos, e interrumpir los pensamientos negativos que nos hacen reaccionar de una manera inadecuada y evitar tener comportamientos que nos impiden alcanzar logros con satisfacción y efectividad.

Al incorporar pensamientos positivos, Juan experimentó mayor equilibrio personal y logró un mejor desempeño en su familia, y dentro de su comunidad. Vio reforzados sus valores y creencias y con ello logró una mayor estabilidad emocional que le permitió sentir y actuar con más consciencia.

Otro detalle que Juan observó fue la relación entre una actitud exitosa y una postura corporal agradable y emprendedora, que además de ser percibida agradablemente por los demás, transmite seguridad y les inspire a lograr sus metas.

Durante el proceso vivido por nuestro amigo, uno de los métodos que empleó para conocerse mejor fue escribir cuáles consideró como sus fortalezas internas y sus recursos para emplear en el aquí y ahora. Esto incluía tanto los que son innatos como los adquiridos a lo largo de su vida.

Observó la importancia de la honestidad. Al ser honestos con nosotros mismos, podemos descubrir lo que somos realmente. Y en esa misma medida seremos reconocidos por quienes nos rodean, lo cual genera una mayor confianza al interactuar.

Veamos un cuento que compartió Juan para puedas entender lo expresado anteriormente:

Un señor se encontraba caminando tranquilamente y, durante su paseo habitual, sin saber cómo ni por qué se le cae el ojo derecho; sorprendido, lo recoge y lo coloca en su lugar, sin darse cuenta que lo ha hecho al revés, es decir, viendo hacia adentro.

Al momento, descubre con asombro que tiene un potencial de éxito maravilloso, que no había apreciado antes por estar todo el tiempo viendo hacia afuera y no hacia su interior.

La moraleja de este cuento radica en la importancia de hacer ese viaje interior que nos permita descubrirnos con todas nuestras potencialidades, y también con nuestras limitaciones y trabajar en ellas.

El proceso de conocerse a sí mismo experimentado por Juan, le permitió ser más auténtico y proyectarse de una manera más natural.

Otro aprendizaje vital para lograr la efectividad necesaria en nuestras acciones es no juzgar, ni criticar. Aplicando este criterio, Juan dejó de reaccionar de manera negativa y de sentirse mal ante lo inevitable. Descubrió que la palabra clave es la aceptación de la realidad y de aquellas debilidades que nos hacen disminuir la energía y nos hacen pensar que no somos exitosos.

A partir de las afirmaciones y los pensamientos positivos es que se logra la conexión con actitudes proactivas que nos energizan y nos conducen al éxito. Juan es testimonio de ello.

Además, nunca imaginó las oportunidades o las posibilidades que se abrían ante sí, al cambiar las creencias o patrones que no le habían permitido tener una actitud positiva y exitosa anteriormente.

Recordó haber leído esta frase de Albert Einstein: “Hay una fuerza motriz más poderosa que el vapor, la electricidad y la energía atómica: la voluntad”.

Cuando comenzó a alinear sus Pensamientos, Emociones y las Acciones logró incrementar su fuerza de voluntad para emprender el día a día con más fuerza y vigor.

También encontró aliento en otra frase de Albert Einstein: “En los momentos de crisis, sólo la imaginación es más importante que el conocimiento”.

Otro aspecto que consideró fundamental fue evitar incurrir en los mismos errores. Está bien cometer un error, somos humanos. Lo grave es caer en el mismo error todo el tiempo; eso impide lograr los resultados anhelados.

Como conclusión, Juan comprendió que el conocerse a sí mismo era la llave para encontrar su propósito de vida, para elegir su verdadera vocación y hasta su pareja ideal.

Mediante este relato de una experiencia real, he querido presentarte la posibilidad del cambio. La mejor parte es que tú, que me estás leyendo, encarnas esa posibilidad. ¿No lo crees posible? Pues te invito a que hagas como hizo el señor del cuento y el ojo, y coloques tu mirada hacia tu interior, observa con atención y medita sobre lo que ves…

Seguramente descubrirás un ser humano, cargado de sueños y proyectos, que parecen tan lejanos pero no por ello inalcanzables. También verás miedos y dudas.

Y todo ello es válido porque eres un ser complejo, formado a la luz de tu propia carga, a la cual se han ido agregando otras en el transcurso de tu vida. Has tenido buenos y no tan buenos aprendizajes que te han ido marcando. Pero, todo es modificable. La receta es una sola: La forma cómo vas a hacer que esos sueños se vean hechos realidad.

Hay quien dice que hay que tener los pies en tierra y que soñar es casi una pérdida de tiempo. Yo te digo, que tener un sueño es el combustible y la mejor manera de empezar el camino de cambiar las cosas de tal manera, que cada paso que des, sea un avance en la conquista de tu sueño.

Piensa por un momento en el avance de la humanidad desde que tenemos registro de los tiempos. Todo lo que tienes, conoces y disfrutas hoy en día, no hubiese sido posible si el hombre de la prehistoria y eras subsiguientes no hubiese soñado con más y mejores cosas para facilitar su vida.

Y quien tiene sueños es un emprendedor. Esa es la actitud que nos distingue de otras especies, y de alguna manera nos hace sobresalir entre nosotros mismos. Aunque en el reino animal, existe el líder de la manada, la diferencia con la especie humana es la razón, no el instinto.

En el caso de nuestro amigo, si bien el instinto de supervivencia estuvo presente en su decisión de vida, fue la razón la que le hizo ver en qué forma lograría ese bienestar que anhelaba para sí y para su entorno más cercano.

Tú, no sólo puedes realizar tus sueños. Puedes ser el motivador para que quienes estén a tu lado, cristalicen sus propios sueños. Si logras eso, serás un triunfador y un líder…Y este mundo, tal como lo conocemos necesita de líderes, de pioneros, de seres motivadores y con un alto sentido de valores.

Soñar implica una cuota de Sencillez, porque de las cosas simples nacen grandes proyectos realizables. La vida debería ser sencilla…somos nosotros quienes la complicamos. De Generosidad, porque el hombre sabio entiende que ha de compartir su sabiduría en bien de los demás y de Gratitud, porque ha sido favorecido con las cualidades que le permiten ser y ayudar a ser a los demás.

Todo esto, en pequeña escala, resume el actuar bien, es decir, ser y obrar con la actitud correcta y, sin duda, al estar en el camino correcto, con la(s) persona(s) indicada(s) al lado,    podrás lograr el éxito que te mereces.

NO PIERDAS LA ESPERANZA: ACTÚA.

Por Pío Antonio Cerda

Hasta cierto punto, Dora fue la ranita que cayó en la jarra de leche. Quizás conozcas el relato, pero como no estoy seguro de que lo hayas leído alguna vez, te lo voy a contar a mi estilo.

Se trata de una ranita que se desplazaba saltando de un punto a otro entre enseres amontonados sobre el fregadero de una cocina. En uno de sus saltos cayó dentro de una ancha jarra que contenía cierta medida de leche. En principio la ranita se sintió contenta al percibir el frescor del blanco líquido en su piel, pero al sumergirse en el recipiente, por el impulso de la caída, se dio cuenta de que la cantidad de leche contenida en aquella jarra era lo suficiente como para cubrirla por completo muchas veces. Entonces, utilizando sus patitas, que por naturaleza están bien estructuradas para la natación, impulsó hacia arriba su aplanado cuerpo y expuso al aire sus ojos y sus orificios nasales. Hasta ese momento no le había embargado la preocupación.

El problema comenzó cuando, al trascurrir el tiempo, la ranita sintió hambre. “¡Qué cosas!”, se dijo; “aquí no tengo más que leche y eso no es parte de mi dieta”. Como no contaba con alternativa decidió comer la natilla que se iba formado en la superficie. Comió hasta que toda la natilla que había en la superficie de la jarra se agotó. Solo le dio para una comida. No obstante, se sintió satisfecha por el momento pues al menos había comido algo y eso le hacía sentirse tranquila. Dentro de la jarra, flotando suspendida en leche continuó indiferente hasta que sintió la necesidad de evacuar. “Ahora sí que mi problema es grande”, pensó. “Si evacúo aquí, entonces quedaré nadando sobre mis propias heces y, con el tiempo, mi hedor será tal que no podré soportarlo. Además, la leche quedará contaminada y no podré comer la natilla que se forme más adelante. ¡Vaya que estoy en problemas!”.

Conteniendo las ganas, la ranita comenzó a pensar en una opción para salir de su apuro. Escapar de la jarra por sí misma no le era posible. La profundidad de aquella era tal que, por más elevado que fuesen sus saltos, nunca alcanzarían la largura suficiente como para vencer la distancia y caer afuera, sobre todo por el hecho de que la leche, siendo un líquido, no constituye punto de apoyo sólido para fijar anclas con la necesaria firmeza y tomar el indispensable impulso. Así que la ranita estaba en serios aprietos.

Sumida en sus preocupaciones, el pequeño anfibio tomó la decisión de moverse, de hacer aunque fuese algún chapoteo, alguna bulla. Era mejor que esperar sin hacer nada y tener que morir allí asfixiada, cubierta de leche descompuesta y contaminada con sus excrementos. “Si me mantengo en movimiento” pensó ella, “tal vez alguien se asome a esta cocina y me halle y, aunque se asuste, como suele ocurrir con muchos humanos a los que inspiro fobia, lance a tierra esta leche y pueda yo salir de aquí”.

Fue así como la ranita comenzó su constante actividad motora dentro de la jarra, anclada a la esperanza de ser hallada por alguien que, según sus cálculos, en algún momento se asomaría por allí. Ella comprendió que necesitaba hacer algo para ser advertida y liberada de aquella odiosa prisión en la que se hallaba.

Como este cuento se va haciendo extenso voy a terminarlo contándote cómo logró la ranita salir al fin de la jarra. Le resultó mucho más trabajoso de lo que ella misma había pensado, pues nadie se asomó por la cocina en todo el resto del día. Sin embargo, la ranita continuó chapoteando y croando. Saltó y croó dentro del recipiente hasta que buena parte de la leche se transformó en un sólido trozo de queso que le permitió contar con el necesario soporte para dar el salto justo hacia afuera. ¿No te parece interesante el final?

Ahora, amigo lector, pregúntate: ¿Qué habría sido de aquella ranita si ella hubiera decidido permanecer inmóvil, abandonada a su suerte? ¿Cuál hubiese sido el resultado de asumir una actitud de desesperanza ante la adversidad por la que ella atravesaba? ¿Cómo crees que le hubiera ido si, después de pasado algún tiempo, hubiese decido tirar la toalla pensando que era inútil su esfuerzo, que nadie se presentaría por allí y que, en consecuencia, ella jamás podría salir? ¿Verdad que le hubiera costado caro el asumir actitudes tan derrotistas?

Una de las marcas distintivas de las personas exitosas es su determinación para actuar. Ellas no se rinden, no se dan por vencidas, saben lo que quieren y procuran lograrlo con constancia y determinación. Si algo les sale mal, no lo ven como un fracaso, sino como un resultado no deseado, como una lección que les dice que deben cambiar el rumbo, que es necesario modificar la manera en que hasta ese momento han procurado obtener lo deseado.

Precisemos las lecciones del relato anterior. ¿Sabía la ranita lo que quería? Por supuesto, ella quería salir de la jarra. ¿Iba a lograrlo? Ella pensó que existía al menos una posibilidad, aunque esa posibilidad nunca se dio. ¿Hizo algún plan? Decidió chapotear y croar, moverse con el objetivo de ser advertida por la dueña de la jarra. ¿Salieron las cosas exactamente como lo esperaba? No. De hecho, en un elevado porcentaje de los casos, las cosas casi nunca salen exactamente como se planean, pero ¿qué era lo importante? ¡Lograr el objetivo! Eso, precisamente, fue lo que la ranita logró. ¿Cuál fue la clave de su éxito? La acción basada en la esperanza de salir de su situación. Ella actuó con fe, se movió con entusiasmo y perseverancia, llevó a cabo su plan. ¿Resultado?: ¡Éxito!

Dora fue como la ranita.

Ahora te voy a contar la historia de Dora. Ya te dije al inicio del capítulo que, hasta cierto punto, Dora fue la ranita que cayó en la jarra de leche, y esa declaración indica que existe cierto paralelismo entre ambos relatos. Mi propósito al contarte esta otra historia es que percibas cómo alguien puede lograr saltar de una condición no anhelada a otra que le permita sentirse exitosa. Bien; vamos a la historia:

En primer lugar, Dora, como la ranita, estuvo saltando durante buena parte de su vida de un punto a otro. Lo hizo básicamente en dos áreas fundamentales: el estudio y el trabajo. Estudió el bachillerato en una escuela de prestigio de su ciudad natal. Tres razones la llevaron a estudiar allí.

La primera fue su descendencia campesina. Sus padres no ejercieron otro quehacer que el de agricultores y jornaleros. De manera que, desde niña, Dora sintió las ganas de ser lo mismo, como ocurre comúnmente con todos los niños y niñas; ellos quieren ser lo que sus padres. No obstante, los de Dora, con sabiduría le advertían que ellos solo tenían tierra en las uñas y que la agricultura no tenía por qué ser su quehacer en el futuro.

La segunda razón la constituyó el deseo de sus padres de proveerle una educación de mejor calidad que aquella servida en los liceos públicos. Dora reconoce hoy que, en ese importantísimo aspecto, ella logró con creces lo que sus padres procuraron para su bien, y lo celebra con orgullo.

La tercera razón es la menos halagüeña y la que llevó a Dora a la práctica dilatoria del salto: ella no conocía uno solo de sus dones; tampoco su vocación. Adoleció de la necesaria y apropiada orientación al respecto. Aquí hallamos una diferencia entre Dora y la ranita puesto que esta sí sabía lo que quería. En cambio Dora, al desconocer sus dones, no tenía claro su norte, su punto hacia el éxito. Eso, en verdad, hacía que sus posibilidades de lograrlo fueran prácticamente nulas porque nunca llega a parte alguna quien no sabe a dónde va. Pero, como verás, no siempre fue así en su caso como no tiene por qué serlo en el tuyo ni en el de ningún otro ser humano capaz de utilizar a un grado razonable sus capacidades mentales y sus aptitudes. Pero bien, continuemos con la historia:

Cuando terminó su bachillerato, Dora tuvo posibilidad de ingresar en una de las universidades más prestigiosas de su país. No obstante, pasó por alto el sabio consejo de su padre y decidió ponerse a trabajar. Pensó que, de ese modo, podía ayudarle a sobrellevar la pesada carga que para él implicaba mantener una familia nada menos que de once miembros, contados él y mamá. Aquello no fue sino un salto inútil puesto que lo que Dora obtuvo por salario apenas le daba para mantenerse y ayudar a un hermano suyo a sufragar los gastos de matrícula en la misma institución de formación de la cual había ella egresado.

Un día, frustrada, Dora decidió abandonar el empleo de miseria con que contaba y volver a las aulas en el interés de cursar estudios superiores. Entonces diligenció y obtuvo la adjudicación de media beca que había ganado al concursar en una competencia de matemáticas a nivel nacional, en la que conquistó el segundo lugar. Así que al ingresar a la universidad tenía asegurado el pago de nada menos que la mitad de sus gastos en matrícula y créditos, lo cual no era poca cosa.

Dora comenzó sus estudios con buen pie. “Recuerdo haber obtenido ´A´ en todas las materias del ciclo inicial, que era la calificación más elevada que se podía obtener”, cuenta ella. “No me fue tan bien en el primer ciclo de verano ni en el siguiente, aunque logré notas satisfactorias. Pero resulta que mis anhelos se vieron fuertemente obstaculizados por dos elementos que consideré insalvables en aquel entonces. Por un lado, la situación económica en casa continuaba siendo precaria y a veces tenía que pasarme todo el día en el recinto sin contar ni siquiera con qué comer. Para colmo, el desconocimiento de mi verdadera vocación jugó en contra de mi éxito. Mi intensión apasionada de ingresar a la facultad de economía se vio truncada por el cierre definitivo de dicha facultad”.

De modo que Dora abandonó la universidad y volvió a su anterior empleo. La recibieron bien, pero la despidieron unos cuantos meses después por haber encabezado una protesta pacífica en procura de que se ejecutara una disposición legal que autorizaba un aumento de sueldo para todos los empleados privados en el territorio nacional, y que los dueños de aquella empresa se dilataban en ejecutar.

Hasta ahora, amigo lector, y esto es muy importante para que puedas entender el mensaje con el que quiero que te quedes al final de este capítulo, toma nota de los saltos que dio Dora. Se trata de algo muy digno de considerar por cuanto esos saltos y los siguientes implicaron una importante cantidad de tiempo, recursos y energías que, bien orientados, la hubieran posicionado a temprana edad en una posición muy distinta a la que estuvo sujeta por un considerable espacio de tiempo y, como de tiempo está hecha la vida, lo que en sí se iba entre salto y salto era precisamente eso, valiosos retazos de su vida.

Tal y como lo hice con el cuento de la ranita, de aquí en adelante te voy a resumir la historia porque es mi deber impedir que te resulte tan larga que termine aburriéndote.

Dora intentó por lo menos tres veces más continuar con sus estudios superiores, en distintas universidades y con la mira puesta en distintas facultades. Ella recuerda la profunda decepción que la impulsó a abandonar una de ellas: “Había allí una falta de organización tan grave que, a medio ciclo, me informaron que no figuraba inscrita en dos de las materias que tomaba y que no había manera de resolver el caso, que debía abandonarlas e inscribirlas en el ciclo siguiente, aunque de todos modos me la reportarían en ‘F’, es decir, como reprobadas”.

Mientras cosas como aquellas sucedían, Dora trabajó en varios quehaceres, entre ellos el duro oficio de jornalera agrícola y el noble oficio de profesora de escuela. De paso te comento que este último llegó a entusiasmarle, a tal grado que pensó encausar su vida por el campo magisterial, pero terminó abortando la idea cuando calculó lo poco con que contaría para el sustento y meditó en la tendencia generalizada de la mayoría de los estudiantes de no tomarse en serio sus deberes como tales. “No votaré mi pólvora en garzas”, se dijo.

Haciendo una comparación entre las circunstancias en que se vio envuelta la ranita que cayó en la leche y aquellas en las que se vio envuelta Dora, he aquí el cuadro:

Dora estaba atrapada en la ancha jarra de la ignorancia con respecto a sus dones y a su verdadera vocación. No percibía uno solo de ellos y, por tanto, no podía contar con el trozo sólido de queso que le permitiría dar el salto hacia afuera, es decir, no podía desarrollar su talento. Pero se movía, y eso era importante porque pudo haber perecido en el charco de sus circunstancias si hubiera decidido apagar la luz de la esperanza y, sumida una actitud entreguista, adversa por completo a la conquista de su éxito, entregarse a la resignación, pensando que no podría nunca salir de ella. No fue así, a Dios gracias.

La leche que había en la jarra era sus propias circunstancias, las que solo ella, con la ayuda de Dios, podía cambiar, con sus propios movimientos en procura de descubrir al menos uno de sus dones y desarrollar, en base a este, sus talentos. Lo logró, con el tiempo. Quizá no sea extraordinaria la historia, pero sí puede derivarse de ella una valiosa lección, y es esa lección la que deseo depositar en tu mente y corazón.

De cómo salió Dora de la jarra.

Cierto día Dora sintió la necesidad de evacuar, de expulsar de su fuero interno ese sentido de vacuidad que impone el desconocer para qué somos buenos: “No es posible que continúe como estoy”, se dijo a sí misma; “para algo estoy en este mundo, necesito descubrir ese algo”. Así que continuó moviéndose con más ánimo.

Lo siguiente que hizo fue marcharse a vivir lejos de su casa paterna, a unos 187 kilómetros al noroeste de su pueblo natal. Ella sabía que no le resultaría fácil, pero necesitaba crecer, adquirir la madurez que implica el enfrentar la vida con el valor y la pericia que exige el estar lejos de familiares, amigos y allegados. Dora nunca había vivido tan lejos de su familia. Por eso, para ella aquello fue como si se hubiera marchado a vivir a otro país, con la excepción de que todavía allí, en donde estaba, podía encontrar dónde comer su comida preferida y hablar con la gente en su propio idioma. Fue un gran chapoteo. No obstante, continuaba dentro de la jarra. Necesitaba seguir saltando hasta descubrir su talento.

Cabe mencionar que, desde los días del bachillerato, el interés por la lectura acompañó a Dora y ella lo convirtió en uno de sus hábitos más arraigados. Cierto día, leyendo la Biblia, se detuvo a meditar en el significado de las palabras de Jesús registradas en el evangelio según Mateo capítulo 5 versículo 3, que en la Traducción del Nuevo Mundo de las Santas Escrituras dice: ¨Felices son los que tienen conciencia de su necesidad espiritual…¨ La meditación en ese trozo de texto la llevó a concluir que, si en verdad quería ella ser realmente feliz, tenía que prestar la debida atención a su dimensión espiritual. Así decidió hacerlo. Posteriormente escogió a un joven que tenía similar conciencia e idénticas inclinaciones espirituales y con él contrajo formal matrimonio,

Como se percibe, la leche en medio de la cual se hallaba Dora, es decir, sus circunstancias, iban cambiando. Ya tenía satisfechas dos necesidades básicas: la de adorar y la de amar y ser amada. El soporte iba tomando forma, pero continuaba dentro de la jarra porque todavía no había dado con al menos uno de sus dones.

El salto final, el que la sacó definitivamente del recipiente constituido por el desconocimiento de su don por excelencia, ese que le ha brindado la plena satisfacción a la que tanto aspiró ella, no pudo darlo sino hasta descubrir que su vocación innata era hacer lo que posteriormente hizo: escribir. Ese era uno de sus dones. Ella lo descubrió cuando dio riendas sueltas a sus ganas de componer poemas y escribir historias, echando a un lado sus temores y aquella falsa idea de que solo los genios pueden hacerlo. La felicidad y la sensación de plenitud que la invadió después de haber escrito su primer libro la hicieron sentir realizada, segura de sí misma. Por fin había dado Dora el salto definitivo.

Dones, talentos, éxito y felicidad.

Muchos son los libros que hoy día nos hablan acerca del éxito y la felicidad. Todos son bienvenidos porque, evidentemente, la gente desea ser feliz y exitosa. El problema es que estas palabras, “éxito” y “felicidad” son conceptos abstractos y, en consecuencia, revertidos de cierta ambigüedad. Ellos adquieren su verdadero sentido y significado dentro del contexto específico de cada persona. Lo mismo puede decirse del significado de los términos “don” y “talento”.

En otras palabras, mi éxito no es tu éxito y mi felicidad no es tu felicidad. Mis dones pueden distar mucho de los tuyos y mis talentos por igual. De manera que, solo cuando somos concretos, cuando acertamos a definir con claridad qué es para nosotros ese éxito y esa felicidad con que soñamos, ese don y talento con que contamos, adquieren dichos términos un significado propio en nuestra mente y corazón, convirtiéndose entonces en fuertes motivos para la acción.

Por tanto, la tarea primaria en pro del logro de tu noble anhelo de éxito y felicidad es establecer concretamente lo que ellos son para ti. Y aquí entra muy en juego el asunto de los dones. Un don es una condición innata, una especie de predisposición hacia el ejercicio de una actividad u oficio. Cuando descubres al menos uno de tus dones, entonces puedes apoyarte en él como la ranita en el trozo de queso; puedes dar el salto hacia afuera, desarrollando tus talentos apoyado sobre ese don. Y es el desarrollo de tus propios talentos lo que te llevará a hacer lo que realmente te gusta hacer, a trabajar en lo que íntimamente te agrada, y esa gratitud derivada del hacer lo que te agrada te transporta hacia un estado de genuino éxito y verdadera felicidad.

Dora descubrió su don: escribir. Ella desarrolló su talento mediante la lectura y la práctica diaria de la escritura. Deriva de ello mucha felicidad y se siente feliz y exitosa por el simple hecho de hacerlo.

Pensemos ahora en tu caso, amigo lector: Dicen por ahí que todos tenemos por lo menos tres dones. ¿Conoces al menos uno de los tuyos? Si logras precisarlo con certeza, tienes a tu alcance el perfecto punto de apoyo para dar el salto hacia afuera y obtener una de las mayores fuentes de gozo en tu vida.

Dora descubrió que el éxito y la felicidad genuinos tienen un rostro distinto al que la mayoría supone. A ella le gusta mucho la definición que al respecto menciona el Doctor Edmundo Velasco en sus charlas de PNL. Él explica que éxito es ser la persona que quieres ser, y desliga el éxito de la simple acumulación monetaria, la singular fama o el mero placer sensual, enmarcándolo dentro de un contexto integral equilibrado en el que todos estos componentes pueden estar presentes si se quiere, pero ninguno de ellos debe de estar por encima de los otros.

Ahora, la pregunta del millón de dólares: ¿Qué tiene que ver la esperanza en todo esto? No te desesperes; de eso hablamos a continuación.

No pierdas la esperanza, actúa.

Te voy a revelar el gran secreto envuelto en todo lo que hasta aquí te he relatado, y es este: la base fundamental para lograr el salto definitivo hacia afuera de la jarra, para cambiar nuestras circunstancias no anheladas, es mantener encendida la llama de la esperanza, y esa llama solo puede mantenerse encendida con una perpetua actitud positiva. Como vimos, no le hubiera sido posible a la ranita salir de la jarra si hubiera asumido una actitud de desesperanza, abandono, resignación o derrota.

Es igual en el caso de los humanos. Muy raras veces cambian nuestras circunstancias a efectos del azar, y aun así sucediera, de nada nos valdría ese cambio si no estamos dispuestos a movernos, a aprovecharlo. Pero lo más conveniente es que seamos nosotros mismos quienes gestionemos el cambio, con fe, con pasión y con un plan preciso, aunque flexible.

Dora jamás hubiera podido salir de su situación de insatisfacción e infelicidad de no haber sido por su perseverancia en mantener encendida la llama de la esperanza, pensando positivamente en que ella sí que había venido al mundo para ocuparse en algo que la hiciera sentir exitosa, feliz, realizada. Y actuó en consecuencia. Comenzó a escribir algunas cosas y notó que eso le gustaba y le salía bien. Decidió esforzarse, pulirse, educarse. Compró libros, asistió a talleres y seminarios, compró tiempo para utilizarlo en el estudio personal y la práctica, apartándolo de sus muchos quehaceres. Adquirió la disciplina que exige el cultivo de los talentos, se enamoró del arte y lo persiguió con pasión hasta lograr conquistarlo, hacerlo suyo, como el mozo apasionado que corteja a la doncella hasta doblegar sus resistencias y hacerle comprender que la ama y que merece ser correspondido. Tú puedes y debes aprender del ejemplo de Dora.

Presta atención al hecho de que no se trata de algo que se encuentre fuera de ti, de tu propio ser. Uno de los errores fundamentales de gran cantidad de personas es el echar la culpa a otros de las circunstancias indeseadas en las que viven sumergidos. Esa es una excusa perfecta para la inacción, una que les impide transformar esas circunstancias o salir de ellas si es necesario. Culpan a los gobiernos, a la pareja, a sus superiores, a la crisis, en fin. Es una tendencia que traemos desde allá, desde Adán y Eva (y me perdonan quienes no creen en el relato bíblico de la creación) El relato cuenta que cuando Dios preguntó a Adán si en efecto había violado su mandamiento el hombre acusó a la mujer y, por extensión, al propio Dios que se la había obsequiado. A su vez Eva culpó a la serpiente. Ninguno de ellos asumió su responsabilidad en el hecho.

En su larga escalada de chapoteos Dora aprendió que si deseaba salir de la jarra debía comprender que la culpa de estar dentro de ella era suya, y que aunque Dios estuviera dispuesto a ayudarla a salir, ella no iba a lograrlo a menos que reconociera su responsabilidad y actuara en consecuencia. Era, por tanto, un asunto de actitud personal.

En el argot popular dominicano suele escucharse a la gente decir que Dios ha dicho: “Ayúdate, que yo te ayudaré”. Tengo que reconocer que, aunque me he leído la Biblia de cabo a rabo en más de una ocasión, no he encontrado en ella el referido dicho. Pero sí he aprendido que Dios no obliga a nadie a adorarle y que si queremos acercarnos a él tenemos que buscarlo con diligencia. Lo mismo ocurre con nuestros dones y nuestros talentos, con nuestro éxito y nuestra felicidad. Aunque un don es algo innato tenemos que procurar descubrirlo. Es algo que implica tiempo y esfuerzo.

Una persona exitosa es aquella que, actuando sobre la base de la esperanza de que sí es posible un cambio de circunstancias, un salto hacia afuera de la jarra, procura descubrir al menos uno de sus dones y, apoyándose sobre él, cultiva sus talentos y desarrolla su verdadera vocación. Por tanto, la esperanza es, como ya te he comentado, la base fundamental para la acción libertadora, en todo el sentido de la palabra. Otra vez te digo: es una cuestión de actitud personal.

Si te sientes atrapado en tus propias circunstancias, si te invade aquel sentimiento de insatisfacción producto de la ausencia del gozo que debería reportarte esa actividad en la que ahora inviertes la mayor cantidad de tiempo y energías en tu vida, créeme que en este preciso momento me identifico plenamente contigo por haber vivido mucho tiempo en similar estado de ánimo. Por eso, por favor, toma las siguientes medidas:

1.- Busca un lugar tranquilo en el que puedas meditar por un buen rato en lo que realmente has soñado ser. ¿Qué te encantaba cuando eras un niño? ¿A qué jugabas? ¿Con qué soñabas para cuando fueras grande? Toma notas.

2.- Medita en tus circunstancias actuales, en tu quehaceres, en esas actividades que hoy constituyen el centro de tu accionar. ¿De veras te gustan? Si así resultare en una o más de ellas, por favor mantenlas, no las abandones. Solo piensa en cómo salir de aquellas que no te satisfacen, que te hurtan el gozo, que no son coherentes con tu esencia, con tu ser, contigo mismo, con tus anhelos más profundos.

3.- Contéstate con sinceridad esta otra pregunta: ¿Qué harías con tu vida si te enteraras de que tan solo te queda un año de vida? ¿Qué cosas cambiarías? ¿Cómo crees que influirían esos cambios en tu situación actual y en tu propio estado de ánimo y en el de los tuyos?

Ahora sujétate bien porque te voy a recordar algo que tú sabes pero que estoy seguro que sueles dar por sentado: nadie, absolutamente nadie, conoce si lo que le queda de vida es apenas un minuto, una hora, un día, una semana, un mes. ¿Comprendes la importancia de tomar la decisión ahora, de procurar los cambios necesarios cuanto antes?

Si tus circunstancias actuales no te permiten dar el salto definitivo hacia la actividad que crees te reportaría el disfrute genuino del éxito y la felicidad que te mereces y que Dios quiere para ti, entonces no te resignes. Hazte un plan que te permita ir acercándote poco a poco a esa tu condición anhelada, ten fe en que puedes lograr tu objetivo, ejecuta tu plan con entusiasmo, aférrate a la esperanza de que lo lograrás, y actúa.

En conclusión, apreciado lector, si te sientes atrapado como la ranita en la jarra de leche, así como en un tiempo se sintió Dora, aprende de su experiencia la lección. Te ahorrarás tiempo, recursos y energías; vale decir, trozos de vida.

Identificando a Dora

Querido/a lector/a: ¿Te diste cuenta de que Dora representa a cualquier persona que viva en un estado de incongruencia, uno en el que sus quehaceres no están en armonía con sus verdaderos dones y talentos? Quienes viven en tales condiciones no disfrutan de lo que hacen ni pueden hacerlo con amor. Esa situación es una de las mayores fuentes de insatisfacción e infelicidad en la vida. Una persona inmersa en semejante estado no puede sentirse exitosa porque el gozo no reposa en ella. Mi mayor deseo es que, si tú eres una de tales personas, comprendas que no hay por qué resignarse a vivir así. Todos, absolutamente todos podemos lograr una vida satisfactoria si procuramos descubrir para qué somos realmente buenos y buscamos un quehacer acorde con eso para lo que sí somos buenos, cuyo desarrollo nos reporte ese sentido de plenitud, de realización, de éxito y felicidad que merecemos y que Dios quiere para cada uno de nosotros.

Recuerda:

TU ÉXITO DEPENDE

CIEN POR CIENTO

DE TU ACTITUD.

Lo único permanente es el cambio

Por César Vallejo Elías

Todas las personas quieren tener éxito en algún área de su vida En su mayoría, ellas asocian el éxito con tener dinero, fama, salud o amor. Pero lo que realmente representa tener éxito es conseguir lo que te propongas.

Podemos decir entonces, que Éxito es: “Ser la persona que quieres ser”.

La Madre Teresa de Calcuta nunca tuvo riquezas. Durante 45 años atendió a pobres, enfermos, huérfanos y moribundos; tenía una humildad a nivel extremo sin disfrutar de bienestar material en su vida. Su objetivo fue ayudar a los marginados de la sociedad. Adquirió una reputación de persona humanitaria y defensora de los pobres e indefensos. Podemos afirmar que fue una mujer exitosa que tuvo importantes logros, aunque no amasó grandes fortunas.

Mahatma Gandhi instauró métodos de lucha social en la india. Rechazó la lucha armada e implantó la resistencia no violenta. Se convirtió en héroe nacional y reclamó la independencia de su país, pero no quiso disfrutar del poder. Él llevó una vida simple. Confeccionaba sus propias piezas de ropa y se oponía radicalmente al maltrato de los animales. En relación a la vida que llevó, podemos afirmar que Gandhi fue un hombre exitoso.

No existe una persona que sea modelo de excelencia en todas las áreas de su vida. Por eso debes identificar en qué área quieres tener éxito. Puede ser en lo económico, en tu vida de pareja, en la salud. Si tienes claridad sobre lo quieres ser en la vida, entonces tienes claro lo que quieres ser. Si existe una persona que nos está guiando al éxito y esta no lo ha logrado, nosotros tampoco lo vamos a lograr. Tenemos que buscar a las personas indicadas que nos lleven al logro de nuestros objetivos.

Si no tenemos éxito, se debe a que no tenemos un plan de vida y por eso sentimos que lo que estamos haciendo es lo correcto, entonces siempre que no exista un plan de vida todo lo que hagamos está bien para nuestra mente. Internamente nuestro inconsciente tiene un plan de vida para nosotros y afuera ejecutamos otro plan que no nos lleva al éxito. Todos traemos en nuestra genética la información necesaria para ser felices y el éxito es un efecto generado por los pensamientos correctos que nos llevan hacia las acciones correctas.

Un hombre que se dedica al Narcotráfico es una persona con dinero y puede sentirse exitoso por un tiempo, pero es seguro que no es feliz; por lo que el dinero no es la felicidad.

Los Pensamientos

Nuestra situación actual es un reflejo de lo que estamos pensando y de nuestras creencias. Los pensamientos son el activador principal de nuestras emociones. Se calcula que tenemos entre 20 mil a 60 mil pensamientos durante el día y cada pensamiento es la llave que abre o cierra tu mente hacia el éxito.

Si estás pensando cosas negativas sobre tí mismo como “mi vida es un fracaso”, “estoy mal”, “no sirvo para nada”, estás reciclando algunas carencias durante todo el día a través de tus propios pensamientos.

No existen pensamiento neutrales, cada pensamiento te acerca o te aleja de la persona que quieres llegar a ser. Desafortunadamente el 90% de los pensamientos que algunas personas tienen hoy sobre su persona y su auto concepto son repeticiones de los pensamientos del pasado. A esta forma de pensamiento se le llama “dialogo interno”.

El Dialogo Interno es una conversación silenciosa que se realiza en la intimidad de tu propia mente. Es lo que te dices o piensas de ti mismo, ya sea silenciosamente o en voz alta. Estos viejos pensamientos como si fuera un “piloto automático” dirigen tu vida en la misma dirección en que lo han hecho siempre.

¿Cómo es tu dialogo interno? ¿Qué te dices a ti mismo?

Estos pensamientos lastiman sin que la persona se pueda dar cuenta, pueden ser pensamientos depresivos, o de carencia como: “no tengo”, “no soy”, “que mal estoy”. Y lo peor es, que el dialogo interno se convierte en tema de conversación con nuestras amistades y seguimos expresando los pensamientos negativos sobre nosotros mismos con las demás personas de nuestro entorno.

Está demostrado que conversamos con nosotros mismos, de 10 a 14 horas al día. Si no tenemos un diálogo interno positivo entonces, ¿cuántas horas al día estamos haciéndonos un auto-sabotaje a nosotros mismos?

Dice un dicho: “Si has caído en un hoyo, pues deja cavar”.

Lo que quiere decir es que debes dedicarte a salir del hoyo. Si hay un hueco en tu vida —algo que no te gusta— deja de pensar en eso. Enfócate en cómo salir del hoyo; cambia tu diálogo interno. La mayoría de las personas tienen dificultades para salir de los agujeros de su vida debido a que su enfoque mental está más orientado al agujero que hacia donde quieren ascender. Están atascadas en el estado actual, no en el estado deseado —que es la meta adonde quieren ir—. Si no le dices a tu mente lo que quieres, ella no va a saber adónde conducirte.

Los pensamientos y las palabras generan surcos neuronales en nuestro cerebro y éste los conoce de memoria. Esos circuitos neuronales son el reflejo de tu pasado, de las creencias que nos limitan y si no nos percatamos que existen nos van a sabotear por el resto de la vida. Hay que tomar conciencia de que estas creencias limitantes existen, de que están a nivel de la mente inconsciente, de que nuestro inconsciente no analiza, solo ejecuta como si fuera una computadora a la que se le da una orden y ella la realiza.

Las creencias limitantes son ciegas para nosotros. El plan de vida que tenemos en nuestra genética no se va activar por casualidad; para activarlo hay que modificar nuestros pensamientos.

Postergar las actividades que nos llevan al éxito a través de nuestros pensamientos, es una forma de auto sabotaje personal y a esto se le llama “Procastinidad”. Procastinar significa posponer, y muchas personas ocupan sus pensamientos en “mañana empiezo”, “el lunes hago la dieta”, “mañana voy hacer ejercicio”. El dejar todo para después nos aleja del éxito. El futuro se crea por lo que estamos haciendo ahora. Justo en este momento estas forjando tu futuro de éxito.

Acercarnos al Éxito

Cuando tengas éxito tienes que disfrutarlo porque tus circuitos neuronales de éxito tienen que activarse. Cuando te permitas experimentar la emoción del éxito, regularmente también desarrollarás la conciencia del éxito y esta tiende a promover más tu éxito.

¿Has escuchado el dicho “la plata llama la plata”? Asimismo el éxito genera más éxito y el fracaso genera más fracaso.

El éxito no es casualidad, El éxito se produce en la vida de personas específicas por razones específica. No hay Magia. Si descubres lo que otras personas han realizado para ser exitosas y las imitas haciendo las mismas cosas, también lograrás resultados similares. Sabemos que no existe una persona que tenga éxito en todas las áreas de su vida, pero si podrás imitar aquello en lo que sí son exitosos. No busques modelar a la persona en todas las áreas de su vida porque es imposible. Enfocarnos en su éxito nos acercara al nuestro.

¿Te gustaría tener éxito en un área específica?

Entonces cuida con quién te relacionas. Somos el promedio de las cinco personas a quienes más frecuentamos. Por eso debemos rodearnos de personas que nos encaminen al éxito y sobre todo porque ellos ya lo lograron. He ahí el dicho: “dime con quién andas y te diré quién eres”

Las Neuronas Espejo son células que nos hacen sentir lo que siente otra persona; para que nos podamos poner en su lugar y comprender lo que está pasando; es decir, te transforman para ponerte en el lugar del otro. Nosotros utilizamos inconscientemente nuestras neuronas espejo todos los días. Las Neuronas Espejo nos convierten en lo que nos enfocamos. Esta zona del cerebro se ilumina de igual manera cuando realizamos algo que cuando lo imaginamos. Esto sucede porque para el inconsciente es lo mismo pensar que hacer.

Las Neuronas Espejo permiten que los bebés puedan imitar movimientos, y que los alumnos aprendan de sus maestros. Son la base de la capacidad innata de la imitación. Sin ellas el aprendizaje sería imposible.

Cuando vamos al cine o leemos libros o cuando tenemos emociones por algo que estamos viendo, inconscientemente nuestras neuronas espejo nos ponen en el lugar de las personas que estamos visualizando y si esas personas no son nuestro “Yo Ideal”, entonces estamos afectándonos sin darnos cuenta, porque hay imágenes que nos pueden transformar en personas que no queremos ser.

Si nos evaluamos a nosotros mismos con respecto a las neuronas espejo podemos hacernos ciertas preguntas:

• ¿Con que tipo de personas te relacionas?

¿Se parecen a lo que quieres ser?

• ¿Qué Biografías estás leyendo?

¿Se parecen a lo que quieres ser?

• ¿Qué tipo de Películas ves?

¿Los personajes se parecen a lo que quieres ser?

• ¿Qué música estás escuchando?

¿La letra de la música te ayuda a lo que quieres ser?

Si nos rodeamos de personas que nos transmiten aquello en lo que queremos convertirnos, pondremos nuestras Neuronas Espejo a trabajar para nosotros y nos ayudarán a transformarnos, por efecto de la imitación, en aquello que queramos.

El cambio es un Proceso

Tal y como somos ahora mismo es imposible que podamos llegar a vivir la vida de nuestro sueños. Tenemos que convertirnos en otra persona para llegar a donde queremos ir. Porque siendo lo que somos en este momento no lo vamos a conseguir.

¿Cómo se producen los cambios?

En primer lugar, debemos querer cambiar y estar dispuesto a salir de nuestra zona de confort y estar cómodos saliendo y entrando de esa zona. No es cómodo estar todo el rato arriesgándonos, saliendo de lo que es familiar, pero lo importante es que podamos disfrutar saliendo de aquello que conocemos para adentrarnos en lo desconocido y para encontrar las oportunidades que allí se esconden.

Un doctor en biología celular llamado Bruce Lipton, el cual fue pionero en la investigación de células madre, realizo experimentos con células humanas y las expuso a cambios químicos cambiándolas de entorno y el resultado fue que cuando coloco células sanas en un entorno nocivo estas se enferman y mueren, pero si estas células regresan a un entorno saludable entonces la células sanan. Según la medicina cuántica, la célula es el ser viviente y la persona es la unión de 50 trillones de células. El entorno de las células es la sangre, por ello la composición química de la sangre cambia el destino de la célula. Entonces la química que genera nuestros pensamientos afecta directamente a la célula. Al ser la célula y el ser humano lo mismo, se mantiene que si a una persona se le coloca en un entorno nocivo se va enfermar al igual que en el experimento con las células y si lo trasladamos a un entorno sano también debería sanar. La diferencia entre la célula y el ser humano es que este tiene una mente que hace una interpretación y la célula lee el entorno directamente. Si introduces a tu mente pensamientos nocivos la química que se genera no estará en armonía con la vida y esto nos sirve para saber cómo funciona un placebo. “Un persona con dolor de cabeza, al tomar una pastilla le dice a su mente que eso lo va sanar y le va traer salud, y luego siente mejoría y sana”, pero la píldora podría ser de una composición neutral, en realidad no ha hecho nada, han sido solo las creencias y a esto le llamamos pensamientos positivos y efecto placebo.

Para el Dr. Lipton, si la mente piensa de una manera, se va en una dirección y si piensa de otra se va en sentido contrario. “Si piensas en una persona que amas y la imaginas con los ojos cerrados”, el cerebro segrega químicos como la dopamina y la oxitocina. Esta sensación de amor se siente en el cuerpo y esa química generada trae salud a las células. Por eso si Te enamoras estas bien. En otro escenario “Si imaginas algo que Te asusta” los químicos que segregas son hormonas del estrés lo cual afecta directamente al sistema inmunológico y estas vulnerable a enfermedades. El cuerpo humano responde a la física cuántica y esta dice que todo es energía, entonces si la mente es energía, cuando pensamos transmitimos energía y los pensamientos generan la química que llega a las células. Las investigaciones concluyen que el pensamiento positivo (placebo), puede sanar a las personas, y también que el pensamiento negativo (nocebo) pueden enfermarlas hasta la muerte. Lo importante es la manera de pensar y lo que la mente interprete del entorno.

Un científico japonés llamado Masaru Emoto tenía la creencia de que nuestros pensamientos y palabras pueden afectar la estructura molecular del agua. Hizo algunas pruebas congelando agua de manantial, agua del grifo y agua estancada. Con sus experimentos se dio cuenta que al congelar esos diferentes tipos de agua, los cristales que formaban tenían diferentes formas. Nosotros como seres humanos somos 70% agua, y por eso debemos tomar conciencia de la importancia de nuestras palabras, pensamientos y sentimientos para con nosotros mismos.

La clave del principio de cambio es tratarnos como se trataría la persona que queremos llegar a ser. Debemos empezar a cambiar nuestro comportamiento con nosotros mismos. Hay que ser un poco egoísta para dejar de vivir la vida que los demás quieren para ti y empezar a vivir la vida que siempre has soñado, pues todos queremos vivir confortablemente.

Dalai Lama dice: “Viniste a este mundo para ser feliz. Arregla esa área de tu vida donde no estás siendo feliz. No hay razón para estar en este mundo mal, hay que vivir bien”.

Si en algún momento de tu vida has tenido resultados excelentes en un área, esa es la prueba de que los circuitos neuronales que necesitas ya están instalados en tu interior, de que ya tienes los recursos dentro de ti. ¡Aprovéchalos!

Lo que estás haciendo en este momento, ¿tiene algo que ver con tu proyecto en un año o en dos? Si tu cerebro no sabe para dónde quieres ir, pues no te va llevar. A veces trabajamos mucho, pero sin objetivos en lo personal.

La vida es un regalo. Si no estás haciendo las cosas importantes y te dedicas hacer las urgentes, vives haciendo solo lo urgente y te olvidas de lo importante. Enfócate, deja de trabajar sin objetivos y empieza a trabajar con objetivos.

¿Qué sucede?

Sientes la carga del trabajo y el trabajo se convierte en pesadez y tienes stress, gastritis, migrañas, ulceras, insomnio, estreñimiento. Todos esos trastornos son producto del stress por la carga del trabajo, y eso es, porque trabajas sin objetivos. Si trabajaras con objetivos el trabajo sería divertido y no te cansarías.

Para muchas personas la única motivación es el dinero y trabajan para conseguir el dinero. ¿Es más importante la familia o el dinero? La respuesta es obvia; la familia es más importante. No obstante, necesitamos brindarles salud y calidad de vida a nuestras familias, y para eso se necesitamos dinero. El dinero es un factor para poder tener y brindar ese beneficio que queremos.

En nuestro inconsciente tenemos grabados hechos que nos alejan del dinero, y que fueron puestas ahí por nuestros padres y maestros. El consiente es muy limitado, solo maneja el 5% de nuestro cerebro. El inconsciente abarca el otro 95% del mismo. Las grabaciones que tenemos ahí —que fueron puestas a lo largo de nuestra vida— nos afectan para conseguir el éxito. Por eso tenemos que pasar por un proceso de transformación.

Hay puertas que se abren desde adentro, ¿Cómo vas a sacar de adentro los circuitos neuronales que ya tienes en tu interior, para lograr la excelencia? Es muy sencillo; sigue adelante y encontrarás las respuestas que necesitas.

La Ecuación del Cambio

El cambio no es una cuestión de buscar oportunidades y pensar en cómo conseguir resultados. Se requiere trabajar uno mismo con la ecuación y dejar que la vida te refleje los cambios que quieres para ti. La vida es un reflejo de tus pensamientos.

He aquí la ecación:

Objetivo--> Pensamientos <---> Emoción--> Convicción--> Acción

La ecuación comienza con el Objetivo que queremos conseguir. Necesitamos tener claro nuestro sueño, aquello donde vamos a enfocarnos. Si no sabes hacia dónde vas da igual a donde te dirijas.

Con nuestro objetivo ya definido; lo que sigue son los pensamientos y la emoción, los cuales deben estar alineados en busca de conseguir el objetivo a través del enfoque. El pensamiento debe alimentar la emoción y la emoción debe alimentar al pensamiento.

El siguiente paso de la ecuación es la convicción de que vamos a lograrlo.

Es estar completamente convencidos de que lo conseguiremos. Esto quiere decir que vamos a anclar ese futuro en el presente, a vivir con la certeza de que lo vamos a conseguir, con fe absoluta, como si ya lo hubiésemos conseguido.

Finalmente tenemos la acción, que se refiere a ejecutar el cambio que buscamos y que previamente ya hemos imaginado a través de los pasos previos.

El paso más importante de la ecuación del cambio es la emoción porque es el lenguaje del cuerpo, y está asociado a las experiencias pasadas. En ocasiones quizás podemos haber participado en cursos o seminarios de motivación que nos generan mucha emoción y experimentamos un cambio temporal, pero luego volvemos a lo mismo —porque estamos anclados al pasado— y debido a que tenemos un conflicto con nuestras experiencias vividas anteriormente.

Para lograr el cambio, primero hay que imaginarlo. No hay cambio sin que lo imaginemos previamente porque esto va establecer una ruta neuronal. Y para que este cambio se quede en nuestra mente hay que repetirlo y repetirlo agregándole la emoción.

Nuestros Hábitos Aprendidos

Un hábito queda grabado en nuestras células cuando lo hacemos repetitivamente durante 21 días. Ese hábito puede ser bueno o malo. Los seres humanos huimos del dolor o nos acercamos al placer. El dolor puede ser positivo, porque al huir del dolor buscamos acercarnos el placer, entonces debemos aplicarle placer a todo lo que hagamos, ese es el truco.

La causa de tus pensamientos sobre hechos del pasado, o las cosas positivas que empieces a creer durante un tiempo se convierten en una verdad para ti, se convertirán en una “creencia positiva” que quedará grabada en tu cerebro. Esto es posible por la mitosis.

La mitosis es la capacidad que tienen algunas células para reproducirse cada 21 días, y traslada el aprendizaje y la información a las nuevas células. Cualquier pensamiento que creas sobre ti mismo durante un tiempo necesario y con la profundidad necesaria llegara a ser una verdad para ti. Cualquier pensamiento o idea cargado emocionalmente y que se repite constantemente se convierte en una orden para el inconsciente

El 95% de las cosas que hacemos durante el día son hábitos aprendidos, donde el cerebro se pone en modo Stand-by. Esto quiere decir que el cerebro se optimiza de tal manera que no es aprovechado en toda su capacidad. Entonces lo que hacemos son repeticiones de acciones aprendidas de nuestras experiencias del pasado.

Ante cualquier evento, nuestro inconsciente dispara una rutina ya grabada en nuestras neuronas y simplemente la ejecuta de manera automática. Esto significa que solo 5% de las cosas que hacemos son decisiones conscientes.

Por eso decimos que todo lo que hacemos de manera mecánica se produce mediante los hábitos aprendidos que se proyectan en nuestras actividades diarias porque ya están grabadas en nuestra mente. Esos hábitos se ejecutan a través de un “disparador” que pone en marcha unas “rutinas” que generan un resultado al que llamamos una “recompensa” que nos otorga un alivio o satisfacción.

Disparador--> Rutinas--> Recompensa

Todo esto se produce por la asociación del disparador con la recompensa. En el caso de un fumador, hay varios disparadores que generan las ganas de fumar (la rutina es encender el cigarro), obteniendo la recompensa de calmar la ansiedad.

Toda persona tiene una serie de disparadores a lo largo del día que hace que se comporte de determinada manera. Para cambiar una rutina es necesario saber cuál es el disparador que la genera. Cuando descubrimos el disparador tenemos una oportunidad de cambio mediante rutinas nuevas. Ese 95% de hábitos aprendidos seguirán existiendo. Lo que debemos hacer es sustituirlos por rutinas que nos acerquen a nuestro objetivo, que trabajen a nuestro favor y no en contra. Este cambio de rutinas debe hacerse una por una, comenzando por las más simples y pasando progresivamente a las más complejas.

Una persona que se come las uñas; ¿por qué lo hace?

Algo provoca que se active el disparador y se ejecuta la rutina de comerse las uñas y de pronto se siente bien haciéndolo (Recompensa). El mismo ejemplo podemos aplicarlo a una persona fumadora o que le gusta el alcohol. Pero lo que tenemos que buscar es que activa ese Disparador.

Para transformarnos en otra persona debemos cambiar algunas rutinas de nuestra vida, identificando cuáles son los disparadores que nos hacen realizar rutinas negativas. Luego entonces, para tener la vida de tus sueños, cambias las rutinas o las eliminas. La idea es que el 95% de los hábitos aprendidos trabajen para nosotros con las rutinas adecuadas.

A todo cambio hay que aplicarle placer y mucha emoción. Recuerda que para el cerebro es lo mismo pensar que hacer; así que con solo imaginarlo podemos cambiar rutinas y el cerebro las tomará como si ya hubieran sucedido de verdad. El cambio es muy fácil, pero debemos poner atención en reforzar ese cambio para mantenerlo en el tiempo. Para ello imaginaremos aquello que queremos lograr y lo volveremos a imaginar añadiéndole emoción.

La imaginación nos llevará a la meta. Hay que visualizar, oír y sentir que ya hemos logrado nuestro objetivo y “vivir” la emoción del éxito. Esto hará un cambio en nuestra mente de tal manera que estaremos más calmados en nuestro proceso de cambio. Incluso en lo espiritual, si tienes el hábito de la oración, muchas veces estamos acostumbrados a pedir que se nos dé algo que anhelamos, cuando quizás debiéramos agradecer porque ya lo tenemos (imaginándolo). Si pones en práctica esta forma de orar de manera diferente es seguro que el mensaje llegara al Ser Supremo y también a tu mente inconsciente, y te otorgara tranquilidad.

Las Metáforas

¿Qué importancia pueden tener las metáforas en tu vida?

Si observas, todos los libros sagrados están escritos en metáforas: la Biblia, El Corán, los libros Budistas, entre otros. El contenido de estos escritos son historias que tienen muchos años de antigüedad y en todos ellos se utilizan las metáforas; como por ejemplo en la historia de Adán y Eva.

Las fabulas no son metáforas porque una fábula es una historia que normalmente es explicativa y que al final nos deja una enseñanza y aprendizaje a la que se le denomina moraleja. Las metáforas son cuentos que contienen isomorfismo. Son historias que le dan un valor a tu inconsciente. Estos cuentos al finalizar nuestra propia mente le da un análisis y lo relaciona con nuestras propias vivencias. La Metáfora no afecta a nuestro entorno, solo toma efecto directamente en la persona que lo analiza.

Los refranes, proverbios y frases son metáforas cortas o también llamadas cerradas. Tienen mucho poder para el cambio en las personas, pero debemos tener en cuenta que tienen un lado bueno y uno malo. Así que debemos elegir bien cual nos va a ayudar en nuestro proceso de cambio. Algunas de ellas las tenemos grabadas porque nos las inculcaron nuestros padres y maestros y no necesariamente las necesitamos en este momento.

Ejemplos de refranes y contra refranes

1a-Barriga llena corazón contento.             

1b-De glotones y tragones están llenos los panteones.

2a-Al que madruga Dios le ayuda.             

2b-No por mucho madrugar amanece más temprano.

3a-Yerba mala nunca muere.             

3b-No hay mal que dure 100 años.

4a-Más vale tarde que nunca.             

4b-No dejes para mañana lo que puedes hacer hoy.

Proverbios y Frases

-Dame un punto de apoyo y moveré la Tierra.

-La paciencia es un árbol de raíz amarga pero de frutos muy dulces.

-Las grandes almas tienen voluntades, las débiles tan solo deseos.

Tengamos presente que todos utilizamos las metáforas en la vida diaria, incluso sin darnos cuenta. El detalle está en que debemos analizar si las metáforas que tenemos grabadas en nuestro inconsciente nos van acercar o alejar de nuestro objetivo. Sabemos que nos dejan enseñanzas, pero hay que aferrarse a las que verdaderamente nos van a servir en nuestro proceso de cambio.

En Busca de la Prosperidad Verdadera

Para encontrar la prosperidad en nuestras vidas necesitamos un punto de apoyo que nos sirva como palanca para lograr nuestros objetivos con menos recursos. Entonces, para tener resultados, necesitamos apalancarnos. Esto se hace limpiando nuestra mente de pensamientos de carencia, de que no merecemos ciertas cosas.

Si logramos quitar estas creencias que nos colocaron de niños, podremos tener prosperidad. Las Palabras son un reflejo de la forma como pensamos y deben ser congruentes para lograr la prosperidad verdadera. En esto influye mucho el dialogo interno.

¿Qué pensamientos tenemos ahora mismo?

La Prosperidad requiere que tengamos un Plan, para lo cual debemos saber qué es lo que nos motiva

• ¿Lograr independencia?

• ¿Obtener riqueza?

• ¿Lograr fama y reconocimiento?

• ¿Ayudar a otras personas?

Estas motivaciones nos ayudarán a crear un plan y enfocar nuestras metas a ello.

El apalancamiento es tener y generar PODER Las personas que no tienen apalancamiento trabajan para las personas que sí lo tienen. Las personas con apalancamiento contratan personas, tienen empresas, crean negocios. Si en este momento no tienes apalancamiento, entra en un proceso de cambio y busca el punto de apoyo que necesitas.

Un deportista del ciclismo va de una ciudad a otra y, en simultáneo, un señor padre de familia se dirige en su auto también hacia la misma ciudad. Obviamente el automóvil va a llegar primero a su destino. Esto se debe a que el señor padre de familia está mejor apalancado, con el vehículo más adecuado.

Entonces esto quiere decir que para lograr nuestro objetivo no se requiere trabajar duro. Lo que sí se necesita es tener el vehículo correcto para lograr nuestra meta.

El camino a la prosperidad requiere aumentar la calidad de nuestros pensamientos sobre nosotros mismos relacionados con la abundancia, lo cual consiste en modificar las grabaciones inconscientes negativas sobre el dinero, haciendo un autoanálisis sobre lo que estamos pensando sobre el dinero e identificando cual es el dialogo interno que tenemos sobre el dinero.

Algunas personas piensan así:

• “El dinero es sucio”,

• “El dinero nos puede echar a perder”

• “Hay crisis”

• “No se gana pero se goza”

• “No tengo dinero para la renta”

• “Prefiero ser feliz a tener dinero”

Estos pensamientos enfocados en la carencia solo te generan más carencia. Te hacen pensar que no mereces tener la prosperidad. Entonces, ¿te enfocas en tus metas o en lo que no has logrado?

La preocupación constante por los tiempos difíciles hace muy poco por mejorar nuestra situación económica. Si realmente te ocupas en crear nuevas condiciones creativas para generar nuevas ideas financieras, la prosperidad será inevitable. La preocupación constante lo único que va generar en tu vida es stress y otras enfermedades, por lo que el apalancamiento de la mente y de las palabras se convierte en la herramienta más importante.

La prosperidad verdadera consiste en alcanzar el éxito sin que esto conlleve pagar un precio tan alto por ello. Tener éxito no debe afectar nuestra relación de pareja, nuestra salud, la relación con nuestra familia y nuestra personalidad. Lo contrario sería conseguir el éxito y perder otras cosas, como pasar menos tiempo con los hijos, no tener paz interior o afectar nuestra salud o, peor aún, conseguir el éxito mintiendo o robando. Definitivamente esto último sería una prosperidad no verdadera.

Conclusiones sobre el cambio

El cambio es lo único constante que nos acompañara durante toda nuestra vida. Si pretendemos la felicidad y la sabiduría de manera constante, tenemos que experimentar frecuentes cambios porque todo fluye, nada permanece estático. Cuando cambiemos interiormente, haremos cambios también en el entorno que nos rodea.

Somos hábitos aprendidos y el cambio dependerá de crear nuevos hábitos que nos lleven al éxito, haciendo que nuestros pensamientos nos encaminen al cumplimiento de nuestros objetivos, siempre con emoción.

Cuando cambias la forma de vivir la prosperidad, definitivamente la prosperidad con que vives también cambia. La verdad sobre la prosperidad y la abundancia es que ambas deberían ser nuestro estado natural porque no hay razón para estar en la carencia, no hay razón para no estar en la prosperidad o en la abundancia.

El universo nos da la oportunidad individual para reestructurar nuestras vidas. La manera de sincronizarnos es, primero, no tener miedo y darnos cuenta de que podemos cambiar nuestra conciencia. La física cuántica ya lo ha dicho: la conciencia modifica la materia. Lo que significa que nuestra vida depende de lo que pensamos individualmente.

La distancia entre causa y efecto ha disminuido. Hace muchos años, para que se manifestara algo en tu vida, necesitabas gran energía. Hoy piensas algo y a la semana está sucediendo. Tu mente lo causa. Lo que debemos hacer es buscar las respuestas que están ahí. Es por eso que el título de este capítulo hace referencia al cambio como lo único permanente en nuestras vidas.

¿Estás dispuesto a hacer cambios en tu vida ahora mismo?

Revelando el Poder Interior

Por Katerine Sandoval Muñoz

Comenzaré relatando la historia de Martha. Ella es una mujer como tú, o como yo, con una vida aparentemente “normal”. Nació en la década de los 70 en Buenos Aires, por casualidades de la vida, pues sus padres se habían conocido allí y habían decidido vivir juntos por siempre…

Su padre era Bernardo, un italiano que habían asignado en un trabajo temporal en una embajada en Argentina y su madre una artista de ascendencia española llamada María, quién había nacido en Buenos Aires, pero hija de padres españoles, que habían llegado a la capital Rioplatense desde niños, en un barco, junto con un montón de inmigrantes que huían de la guerra. De la unión de Bernardo y María, hubo cuatro hijos y Martha era la segunda de ellos y la única mujer.

Su nacimiento fue prematuro, solo estuvo siete meses en el vientre de su madre, motivo por el cual siempre fue muy cuidada y sobreprotegida por su familia. Era de contextura delgada y estatura mediana, muy parecida a su madre, quien tenía el cuerpo menudo, parecido al de una niña… Era bondadosa, sincera y se interesaba genuinamente por los demás. Su madre siempre la vio como una niña débil, y su aspecto delicado, daba la impresión que estaba a punto de quebrarse…

Cómo fue su vida…

¿Por qué he traído a Martha como protagonista de esta historia?... eso lo sabrás más adelante…

En la escuela difícilmente podía relacionarse con compañeros de su edad, pues siempre fue tímida e introvertida. Era buena en los estudios, aunque hacer amigos era un reto, y casi siempre eran ellos los que se acercaban. Martha seguía proyectando en la escuela esa imagen frágil que llevaba a los demás a querer protegerla. Igual, logró hacer buenas amistades que hasta ahora conserva.

Su adolescencia fue tranquila, junto a su familia, amistades de la escuela y del barrio porteño donde vivía. En su hogar —aunque no eran muy religiosos— pudieron inculcar en ella valores espirituales, con los cuales vivió por muchos años. Su abuela española, era quien más le hablaba acerca del Dios Creador y de algunos santos —los cuales, según relataba ella misma— habían realizado verdaderos milagros, de los que ella misma daba testimonio, en los muchos años de su vida.

Al salir de la escuela, como la mayoría de los adolescentes, Martha no sabía que estudiar. La situación política y social del país tampoco ayudaba mucho, pues generaba una inestabilidad en el ánimo de las personas, especialmente en los jóvenes, quienes no veían un porvenir en ese estado de cosas. Mientras se debatía en sus pensamientos acerca de cómo enrumbar su vida, y la falta de actividad, la llevó a un estado de inconformidad con la vida y consigo misma, que poco a poco se sumergió en un estado depresivo que se hizo permanente. Por razones obvias, la sobreprotección familiar no se hizo esperar…

La confusión y la tristeza invadieron su vida. Empezó a aislarse en la soledad, pues ya no vería seguido a los amigos que logró hacer en la escuela, ya que cada uno de ellos emprendió su propio rumbo, o emigraron del país siguiendo la costumbre de sus antecesores inmigrantes.

Después de muchas vueltas, por fin, decidió estudiar la carrera de Administración de Empresas, siguiendo el consejo de un viejo amigo de la familia que sabiamente decía que todo el mundo debía estudiar cómo manejar sus finanzas, antes que emprender la vocación de su vida.

Concluyó su carrera, con mucha satisfacción para su familia que sintió un alivio cuando la vieron ocupada y motivada con sus actividades. Durante los años que estuvo en la Universidad, el sentido del deber la mantuvo alejada de la actitud negativa en la que había caído un tiempo atrás. Era buena estudiante, dedicada y responsable y su mente se mantenía ocupada con los quehaceres intensos de la carrera. Anhelaba empezar a buscar el ansiado trabajo donde aplicar lo aprendido.

Tuvo mucha suerte, pues pronto ingresó a trabajar a una conocida empresa en Buenos Aires, Argentina, que es una ciudad muy importante en el extremo meridional de América del Sur y su puerto es muy activo. La mitad de los habitantes del país se encuentran viviendo en la capital, lo que hace que su actividad económica esté centralizada.

Argentina es el segundo país en extensión de Sudamérica y el octavo del mundo. A diferencia de la mayoría de los países latinoamericanos, el 95 % de su población es de raza blanca, con un 85% de descendientes de europeos (principalmente de italianos y españoles). Y Buenos Aires, la bien llamada París suramericana, el centro cultural y económico del país. La economía del país se ha visto amenazada muchas veces, pero los grandes recursos naturales que tienen la han sacado a flote muchas veces.

En ese proceso —y cuando estaba por alcanzar sus ansiadas metas— lamentablemente su padre enfermó. Los doctores le detectaron un tumor cerebral que le llevó a una muerte fulminante. Fue el momento más doloroso que atravesó en su vida, un evento muy difícil de asimilar y superar.

Su vida continuó y siguió enfrentando situaciones duras —y también algunas llenas de alegrías— pero se seguía sintiendo vacía sin la presencia de su amado padre. No encontraba una razón para seguir adelante con sus metas y esperanzas; en el camino encontró gente de valor como también personas que hirieron mucho su corazón, algo que le suele ocurrirle a cualquier humano.

Pero a pesar de todo, Martha no dejó de creer en las personas; vinieron años de fuertes emociones; tuvo aciertos y desaciertos en el trabajo, en el amor, con sus familiares y algunas amistades que le aportaron muchas enseñanzas a su vida, pero también situaciones emocionales, que con el transcurrir del tiempo la fueron haciendo presa del desánimo, para continuar el camino al soñado éxito.

Al cabo de un tiempo su cuerpo empezó a enfermar… agudos dolores de cabeza, que fueron incrementándose constantemente, y dolores por todo su cuerpo la atenazaban… parecía un malestar que iba caminando por todo su cuerpo ya que cada mes era algo nuevo; solo las inyecciones y analgésicos  aliviaban el dolor muscular y corporal. Todo esto empezó a reflejarse también en constantes insomnios, gastritis y ataques de pánico.

Visitó diversos consultorios y centros de salud, y era su angustiada madre quien la acompañaba para que fuera atendida oportunamente… como dicen Madre solo hay una.

¿Por qué YO?

Martha se preguntaba:

— ¿Por qué yo? —

Sumergida en un mundo interior donde vivía atada a recuerdos y pensamientos negativos que la paralizaban, sentía a veces como que una fuerza grande le impedía avanzar y lograr sus objetivos en la vida. Visitó a diversos profesionales de la salud, y cada uno le daba diferentes diagnósticos de lo que posiblemente tenía, hasta que finalmente le diagnosticaron Fibromialgia.

La Fibromialgia es un trastorno que causa dolores musculares y fatiga permanente, que se manifiesta como cansancio. Las personas con fibromialgia tienen “puntos hipersensibles” en el cuerpo. Estos se encuentran en áreas como: el cuello, los hombros, la espalda, las caderas, los brazos y las piernas. Los puntos hipersensibles duelen al presionarlos.

Martha, empezó a sentir mucha soledad y una profunda tristeza, ya que no encontraba una respuesta a todo lo que le venía ocurriendo; sin darse cuenta se fue alejando de las amistades y se fue enroscando en su mundo, que cada vez se hacía más pequeño. No se sentía motivada para realizar sus actividades laborales, no le encontraba sentido a su vida, cada vez tenía menos emoción en lo que realizaba y en muchas de sus actitudes se empezó a reflejar su estado de salud, sobre todo en la manera de enfrentar diversas situaciones en su vida.

Pasaban los años y luego de haber visitado clínicas y hospitales, y someterse a muchos tratamientos convencionales, en ese lapso de tiempo conoció a una gran persona: Ángel.

Como su nombre, Ángel fue como un ángel que llegó providencialmente a la vida de Martha, pues su influencia fue muy positiva para ella. Empezaron a tener una linda amistad y ella sintió la confianza necesaria como para poder contarle la complicación de salud que le afligía.

Ángel era un joven de su misma edad, quien por los sentimientos de amistad que tenía hacia ella le brindó mucho apoyo emocional, y en búsqueda de una solución a sus problemas de salud empezó a investigar sobre la enfermedad de Martha.

Y “como el que busca encuentra”, Ángel, a través de Internet, descubrió el mundo de la Programación Neuro Lingüística (PNL), que se define como un conjunto de poderosas técnicas para hacer cambios permanentes en una persona en corto plazo.

Herramienta del cambio, PNL

La PNL tiene sus orígenes en la década del '70 en la Universidad de California, en Santa Cruz, USA, donde Richard Bandler (matemático, psicólogo gestáltico y experto en informática) y John Grinder (lingüista) estudiaron los patrones de conducta de los seres humanos para desarrollar modelos y técnicas que pudieran explicar el comportamiento y la comunicación humana.

Martha pudo darse cuenta, que con la ayuda de Ángel, pudo superar poco a poco todo lo que había ocurrido en su vida y en su salud, tanto física como mental, y que esto provenía de los pensamientos negativos, de los patrones educativos y culturales, que sin querer le traspasaron sus padres y de sus creencias limitantes que la mantenían en una inconfortable zona de confort.

¿Qué es la Zona de Confort?

Desde que el ser humano es concebido, está en el vientre de su madre; vive en una "Zona de Confort". Este es un lugar mental donde todos nos sentimos cómodos y no queremos cambiar los patrones de conducta de nuestra vida. Es justamente ahí donde quedan instalados los primeros programas inconscientes que nos impiden salir de esta zona y alcanzar el Éxito.

Martha había tenido una vida más o menos tranquila de clase media, con un hogar relativamente estable, pero en su interior sabía que podía convertirse en una persona más exitosa; lamentablemente siempre tuvo miedo a abandonar esa seguridad, como si eso simbolizara el vientre materno o el cobijo y protección excesivas que recibió de su familia. Las emociones negativas de ansiedad y frustración, hicieron que tuviera muy pocas ganas de salir de esa zona de confort.

Por lo general, el parto siempre resulta muy traumático para el bebé —sobre todo si éste es prematuro, como fue el caso de Martha— el cual marcó su vida con miedos y emociones de inseguridad, impidiéndole tener éxito.

Cuando somos niños la aprobación o desaprobación de nuestros padres influye mucho en los procesos cognitivos. La mayoría de los padres —sin saberlo— cometen el mismo error repitiendo esquemas antiguos de recompensa o castigo de acuerdo al comportamiento de los niños. A veces los niños son sometidos a bromas terribles, como por ejemplo:

—Te recogimos de la basura, ¡jajá! —

A nivel inconsciente una broma de ese estilo hace sentir al niño como si no perteneciera a la familia. Para un niño, es tremendo sospechar que no pertenece al seno familiar donde se encuentra, pues él está en permanente búsqueda de aprobación por parte de sus padres. Luego ese niño, aprende a entrar en una dinámica permanente de ir de la zona de confort, donde es aprobado y sustentado por sus padres, familiares y amigos y ésta conducta se vuelve repetitiva.

Un exceso de permanencia en la zona de confort crea inmovilidad, miedos, indecisiones, y se genera una parálisis emocional, profesional, humana de crecimiento y desarrollo. Explorar fuera de esta zona permite generar nuevas experiencias, ampliar los mapas mentales, aumentar la potencialidad y transformar los miedos en oportunidades de crecimiento, aunque hacerlo conlleva el riesgo de sentirte vulnerable e incómodo.

Cuando la persona está en una zona de riesgo, siente angustia y esa dinámica se puede aprovechar para crecer, para dar los pasos a favor y atreverse a explorar el mundo desconocido, alejándose poco a poco fuera de la zona de confort. Alguien que se atreve a ir más allá de su zona cómoda, está arriesgándose a dejar el trabajo, a intimar con personas diferentes a las conocidas, o a tomar riesgos en aventuras nuevas. Para la programación neuro lingüística, el miedo es una señal de que estás saliendo del estado conocido y cómodo. Es entonces, cuando generas la oportunidad de aprender algo nuevo. Martha se atrevió a buscar una nueva vida para romper las emociones negativas que le impedían tener el éxito.

¿Qué es el Éxito?

El éxito proviene del latín Exitus que significa salida, de ahí se determina que el éxito se refiere al resultado final y satisfactorio de una tarea.

Para la PNL, éxito es Ser la persona que quieres Ser. El éxito es un efecto generado por los pensamientos correctos que nos llevan a las acciones correctas y a emociones controladas, y que son la clave para tener Éxito.

Tienes una genética diseñada para tener éxito, pero ese plan de vida que está insertado en tu ADN, no se activará por casualidad, hay que hacer cosas específicas. El éxito se produce en la vida de las personas por razones específicas. Si descubres lo que otra gente ha hecho para ser exitosa y tú los modelas, haciendo las mismas cosas, tú también lograrás resultados similares.

Se puede modelar a la persona en una habilidad, pero no a la persona completa, ya que no existe alguien que tenga éxito en todas las áreas de su vida. Por ejemplo: alguien puede ser un excelente terapeuta, que resuelve situaciones de la vida a otras personas, pero no sabe cómo establecer una relación de pareja, o carece de inteligencia emocional para manejar sus emociones…

John Grinder dice:

“Internamente en tu inconsciente tienes un plan de vida. No he conocido una persona que esté dividida entre su plan interior y la forma como está viviendo, que sea Feliz”

Nadie planea “no tener éxito”, más bien el no tenerlo, es el resultado de no tener un plan de vida. Para quien no lo tiene, cualquier camino es correcto.

Si tuviste éxito en alguna cosa, es la prueba más evidente que todos los circuitos neuronales que necesitas están instalados en tu neurología. El éxito es para cualquier persona que esté dispuesta a tener la iniciativa de activar ese código y tener la disciplina de cambiar sus pensamientos. Hay que enfocarse en activar el código del éxito es una área específica y luego aplicarlo en otras áreas. Así de sencillo…

El activador principal son nuestros pensamientos, cada pensamiento es la llave que abre o cierra tu mente hacia las metas y el éxito; éstos te acercan o alejan de la persona que quieres ser. La mayoría de los obstáculos que impiden a las personas tener éxito son producto de los virus mentales y de las creencias limitantes.

Las creencias limitantes

Las creencias limitantes son afirmaciones conscientes e inconscientes que te repites varias veces en tu diálogo interno. El diálogo interno es una conversación silenciosa que se realiza en la intimidad de tu mente. También, podemos decir las creencias limitantes son virus mentales o programas limitantes en nuestro cerebro. Este conjunto de pensamientos inconscientes representan para la persona una verdad absoluta de ciertas situaciones en su vida.

No eres consciente de tus creencias limitantes sin embargo vives con ellas durante mucho tiempo. Hay que identificarlas y desarraigarlas a tiempo, o se convertirán en una convicción cada vez más fuerte, que transformas en una realidad.

Estos virus mentales, según la PNL, están fundamentados en los virus informáticos que se forman en una PC. Son disfunciones del pensamiento. El cerebro es similar a un ordenador en su conjunto de circuitos de información; en el cerebro se llaman circuitos neuronales, y estos tienen que trabajar en coherencia, pensar de manera correcta.

Si estás lleno de virus mentales, es como si hubiese un corto circuito en el sistema de tu cerebro; se pierde la coherencia y el grado de incoherencia es un virus mental. Con los virus mentales o creencias limitantes, vives en un descontento constante.

Muchas veces la razón por la que no se alcanza el Éxito, es porque tienes esos virus mentales, que son los programas negativos que se implantan en el cerebro cuando eres niño, o que vas adquiriendo de tu entorno, —contexto personal, familiar y profesional—. Como el cerebro es programable, esto se puede modificar, armonizando la mente con el cuerpo.

Martha, identificó mediante las técnicas de PNL que fue conociendo, muchas de las creencias limitantes que poseía, y empezó a hacerse algunas preguntas esenciales:

• ¿Merezco ser feliz?  

• ¿Soy una persona capaz?

• ¿Conseguir un buen trabajo es difícil?

Las creencias que la habían alejado del Éxito se fueron haciendo evidentes. Lo único que necesitaba era un cambio radical de actitud y tomar la decisión de cambiar, colocando pensamientos positivos en su cerebro.

Martha empezó a interesarse por esas técnicas novedosas, las cuales empezó a estudiar y practicar, no solo para su beneficio, sino también para aplicarlas y compartirlas con su familia y otras personas. La técnica llamada la línea de la vida o edición personal fue de una ayuda invaluable para ella, porque ubicó el origen exacto de su problema.

Para esto, lo primero que tuvo que eliminar fueron todas las creencias limitantes o virus mentales, como los llama la PNL, porque vivía en un descontento permanente, que manifestaba con ansiedad, stress y miedos, que le impedían lograr el éxito en todas las áreas de su vida: la familiar, social amorosa, etc., y que finalmente se reflejaban en su salud.

Aprendió que su mente es el recurso más poderoso para hacer cambios relevantes en la vida de cualquier persona; que dirigiendo sus pensamientos y emociones podía conseguir una serenidad que le permitía mejorar su percepción del camino a seguir.

Tú, que estás leyendo este libro y quizás sientas emociones similares a las que la protagonista de esta historia, quizás estés atrapado en un mundo donde no encuentras salida, y quizás pienses que tiene que llegar alguien y ayudarte a salir del abismo emocional en el que te encuentras…

Tú, que has abrazado la profunda soledad, que has permitido que llegue a tu vida el desánimo, o que has vivido muchos avatares desde que llegaste a este mundo… Quiero decirte algo importante:

Has venido aquí a ser feliz, y esa felicidad, también llamada éxito que puedes alcanzar, está dentro de ti. En cada membrana de las células de tu cuerpo, está impregnado ese código de éxito, porque desde que naciste ya estabas programado para ello. Para tener una vida llena de prosperidad y felicidad, en la cual el AMOR es la fuerza más grande que puede trascender toda realidad y toda dimensión.

¡Así hemos sido creados por DIOS!... Su amor está dentro de cada criatura hecha por él. Dicen las escrituras: Estamos hechos a su imagen y semejanza… llevamos grabado su nombre en cada parte de nuestro ser.

Cuando te das cuenta que has venido a este mundo con un objetivo, o los vas descubriendo en tu caminar, empieza a desaparecer la oscuridad, los temores, aumenta tu estima y el valor que te debes dar como persona. Te darás cuenta que el sentido de la vida está en la vida misma…

Decía el poeta y cantautor Facundo Cabral:

“No estás deprimido, solo estas distraído”…

¡Para ser mejor, hay que ser el mejor!

Vacíate del pasado y te llenarás del presente. A veces las voces del interior no te dejan escuchar las voces del exterior y es que todo en ti es un dialogo interno, porque siempre estamos peguntándonos y pensando en el pasado, algo que como un pesado lastre, no te deja avanzar

¡Hazte de nuevo!

Empieza una nueva vida, ya que eres responsable de ti mismo y no le temas al éxito, porque es algo que es innato a nuestro ser, desde antes que aprendieras a caminar. Así que lo único que te hace falta en esta vida es tomar acción, tomar la decisión de ser lo que quieras ser en la vida y de cambiar lo que haga falta, para alcanzar tus objetivos.

Martha pudo comprender todo esto, gracias a Ángel, quien se convirtió en su coach, pero antes tuvo que regalarse un perdón, para ser más libre de deudas emocionales que te atrapan en el tiempo y a lo largo de la vida.

¿Por qué es importante hacerlo?

Para que puedas quedar libre emocionalmente de todo lo que tienes atorado en tu interior y lo que te tiene atado al pasado. Quizás no eres consciente de ello, pero están grabados en tu mente inconsciente, como las conductas repetidas de padres, familiares, maestros, y entorno cultural. Todo ese equipaje que no te pertenece, está en tu mente, desde niño.

Llegamos indefensos a este mundo, a expensas del amor de nuestros padres —que no estaban preparados para serlo, porque no hay una escuela que los eduque con esa finalidad— pero con su inmenso amor, también han provocado que vivamos con ciertas creencias que nos impiden lograr nuestros objetivos. Porque son sus creencias, no las nuestras…

Desde que nacemos somos susceptibles y permeables a muchas de las cosas que nos rodean. Al final, éstas quedan en nuestra mente inconsciente para toda la vida, y al avanzar, quizás llegando a una edad madura, podemos darnos cuenta cómo se van reflejando en lo que pensamos y nos resulta difícil lograr Éxito y Felicidad perdurables.

Mientras Martha iba practicando las técnicas de PNL, de la mano de su coach —quien se convirtió para ella un modelo a seguir— también identificó que una de las causas por la que vivimos atrapados en nuestro pasado y no nos dejan alcanzar nuestro soñado éxito, son las deudas emocionales que llevamos en nuestro interior.

Cuando en tu inconsciente sientes que debes algo, o cuando inconscientemente sientes que la vida y los demás te deben algo, es porque tienes deudas emocionales pendientes. Sin embargo, éstas también pueden ser saldadas definitivamente, proceso que conlleva importantes efectos terapéuticos, como sucede en el perdón.

Por ello la importancia de perdonar y perdonarnos es muy importante para poder empezar de nuevo, sin cargas antiguas, con una actitud positiva, la cual debe estar encaminada no solo al éxito sino también a la felicidad, de tal manera que podamos descubrir el potencial que tenemos para lograr nuestros objetivos.

¿Pero… qué significa PERDONAR? 

Según la real academia significa:

Dicho de quien ha sido perjudicado por ello. Remitir la deuda, ofensa, falta, delito u otra cosa.

Como sabemos también las escrituras bíblicas hablan del perdón, citaré algunos versículos:

"Antes sed benignos unos con otros, misericordiosos, perdonándoos unos a otros, como Dios también os perdonó a vosotros en Cristo."

Efesios 4:32

"Y la oración de fe salvará al enfermo, y el Señor lo levantará; y si hubiere cometido pecados, le serán perdonados"

Santiago 5:15

"Os escribo a vosotros, hijitos, porque vuestros pecados os han sido perdonados por su nombre"

1 Juan 2:12

Podría citar muchos versículos donde se habla acerca del perdón, pero creo que la oración más hermosa que nos dejó sus enseñanzas es el Padre Nuestro, donde se menciona la palabra perdón…

"Perdona nuestras ofensas como también nosotros perdonamos a los que nos ofenden"...

Así es, Martha conoció esa oración desde niña y aún la recita; pero esta palabra como te darás cuenta, no se trata solo de recitarla, sino de poder verdaderamente llenarse de ella para poder liberarse de muchas cargas emocionales que lo único que hacen es entorpecer tu camino al éxito.

Ella siempre escuchó y recitó la palabra perdón, pero solo hasta que conoció las técnicas adecuadas, tomó conciencia de la importancia que significa perdonar de verdad, y de corazón.

Habrás oído la expresión:

“Perdono, pero no olvido.” Casi siempre viene llena de rencor… y claro, es difícil olvidar la traición de un amigo, familiar o pareja…

Martha sin percatarse, vivió muchos años envuelta en esta situación de poder perdonar y olvidar; pero no solo está en el otro el que te perdone por la mala acción que tuvo voluntariamente o involuntariamente contigo, sino también que puedas ser capaz de reconocer que en algún momento de tu vida, tú también ocasionaste de manera voluntaria o involuntaria, una ofensa similar a otras personas. Así es, sin darnos cuenta también herimos a las personas, pero es más fácil sentir nuestro dolor ante un acto en contra de nosotros, que cuando nosotros somos los causantes de un dolor, de una traición o de un mal acto.

Perdona a todos y perdónate a ti mismo, no hay liberación más grande que el perdón; no hay nada más hermoso, que vivir sin enemigos o malos recuerdos...

"Nada peor para la cabeza, y por lo tanto para el cuerpo, que el miedo, la culpa, el resentimiento y la crítica (agotadora y vana tarea), que te hace juez y cómplice de lo que te disgusta"

Facundo Cabral

Cuando mantenemos el resentimiento, estamos negándonos a la felicidad de poder vivir sin rencor. A quien negamos el perdón es a nosotros mismos…

Aceptar el perdón y entregarlo hará que nuestra vida se aligere a las miles de circunstancias que viviremos a lo largo de ella, ya que siempre estaremos en situaciones similares en las que tendremos que perdonar y perdonarnos a nosotros mismos.

El perdón no es olvidar ni estar de acuerdo con lo que pasó, solo es aceptar lo que sucedió, sacar una lección de ello, y en vez de culparte y decir ¿por qué a mí?, preguntarte hasta encontrar una respuesta:

— ¿Para qué ocurrió? —

Sácale la lección… quizás sucedió para que seas fuerte, libre, para que te cuides. Una vez que descubras la lección, viene la gratitud, porque gracias a lo que sucedió, puedo mejorar mi experiencia y compartirla con otras personas. Cuando perdonas o pides perdón, te liberas, y esto te da la felicidad. Y con felicidad vas a lograr el Éxito.

Modelando…

El éxito en la vida solo se alcanza modelando —imitando— a los triunfadores, y también a tí mismo cuando tuviste éxito en algún área de tu vida. Por ejemplo, si eres bueno en el futbol o los deportes, puedes copiar este modelo de éxitos, para conquistar chicas o sociabilizar. Hay un antiguo refrán que dice:

"Dime con quién andas y te diré quién eres"

En algún momento de nuestra vida hemos modelado de manera consciente o inconsciente a un familiar, maestro, amigo, o a alguna persona que hacía las cosas con excelencia.

La razón por la que destacamos a veces, es porque las personas que nos rodean, nos dan un reflejo directo: Los padres, tíos, abuelos, maestros… siempre modelamos a otros. Cuando empiezas a tener un amigo al que frecuentas mucho, a veces llegas a realizar gestos en la misma forma como los hace él… o a decir palabras como él.

Sin darte cuenta te conviertes más o menos en un promedio de las cinco personas con las que más te juntas en lo económico, emocional y profesional por eso hay que cuidar las amistades. Hay un dicho:

"El que anda con lobos, a aullar se enseña"…

Es decir, se aprenden los malos y los buenos hábitos. Las malas compañías nos influyen negativamente, igual que las buenas compañías nos influyen positivamente.

El éxito lo vas a adquirir si te acercas a personas de éxito y las copias o modelas; desde niños copiamos a nuestros padres por ejemplo en la manera de regañar, toman el teléfono igual, caminan igual desde niños…

Hay una habilidad natural para modelar, el mejor ejemplo de modelaje es hablar, el niño aprende hablar observando a los adultos, pero si eres un adulto ahora y quieres hablar un idioma vas a sufrir para aprender.

Modelar es copiar, y este es un estado natural inherente al ser humano. Lo hacemos a propósito o sin darnos cuenta, si modelas a los excelentes te conviertes en eso; no se puede tener éxito si no modelamos a personas de éxito, es la manera más sencilla y más fácil, ya que el Éxito genera más éxito.

Es por todo lo mencionado, la importancia de salir de nuestra zona de confort, dejar de lado nuestros pensamientos negativos, toda creencia que limite nuestra vida y saber otorgar un perdón, para así quedar libres de ataduras que van mancillando nuestras fuerzas y el éxito soñado.

Martha, al conocer éstos conceptos manejados por la PNL, aprendió a darle un cambio de actitud a su vida, a modelar a personas de su entorno las cuales ya tienen éxito, en el área laboral, amorosa y profesional, con la finalidad de lograr su propio éxito. Sin saberlo estaba recurriendo a su propio poder interior.

Es cuando se da cuenta que lo bueno de hacer coaching es por ejemplo; no depender de él, sino aprender a rescatar el poder interior que llevamos dentro.

Descubrió que ese poder interior para lograr los objetivos y metas en su vida se encontraban ya en sus memorias y que para lograr esto, es necesario que nos sintamos en paz con nosotros mismos y con nuestras emociones. Es entonces cuando empieza a fluir de manera espontánea el ser interior con toda su grandeza.

Martha se despide de Ángel, agradecida por haberla guiado y acompañado en todo el proceso de cambios en su vida, el cual se convirtió también en un buen amigo que hasta ahora conserva.

Si creemos en nosotros mismos podemos afrontar cualquier adversidad que se nos presente a lo largo de la vida. Para esto es necesario valorarse, vencer los miedos, que nuestro dialogo interno sea positivo; vivir el aquí y ahora (presente) dejar tus pensamientos en el pasado. Cuando no puedas hacerlo solo, el coaching es una buena opción para ti.

Deja de hacerte la siguiente pregunta:

¿Qué hubiera sido si…?

Y más bien, pregúntate:

¿Qué pasaría si…?

Biografías de los siete autores

María Del Pilar Fernández

Creó un sistema de capacitación para ayudar a mujeres en cualquier parte del mundo, que en su incapacidad de salir a trabajar puedan desarrollar su propia empresa en casa generando ingresos y ayudando a la comunidad infantil. Su objetivo es ayudar a las familias, a hacer cambios para lograr una vida plena, está convencida que el éxito está al alcance de todos, y su lema es: solo se necesita tomar acción con una actitud positiva ante cualquier adversidad.

Llego a Canadá en el año de 1998, superó las barreras que presenta el Idioma francés para un neófito, y estableció un negocio prospero en el campo del cuidado infantil. Concibió un plan educativo sobre el desarrollo infantil, basado en sus estudios sobre la psicología del niño así como en una variedad de cursos sobre la materia. Además de su experiencia en campo, y libros de apoyo diversos. Su amor por los niños y el dedicarse a ellos le ha permitido adquirir amplios conocimientos y una vasta experiencia en el tema. Es Facilitadora en procesos de cambio y Coach internacional con Programación Neurolingüística. María Nació en Cárdenas, Tabasco, México y actualmente radica en Quebec, Canadá.

Ismael Victoriano

Escritor, Creador y Director de Grupos de Ahorro, Conferencista especializado en el tema del ahorro.

Ha desarrollado un sistema práctico para obtener riqueza, dirigiendo a toda persona de la mano.

Ha Creado y Desarrollado un Grupo de personas, que practican lo que aprenden, su determinación es:

Maestro y Alumno, siempre se crea la mente maestra.

Ayuda a personas y negocios a obtener la milla extra de éxito que les falta. Con su ayuda personas comunes y corrientes han aprendido como comenzar un negocio. Su Éxito se define en esta frase: he sido pobre y rico, pero es mejor ser rico.

Ismael Victoriano nació en Michoacán, México en 1969, y reside en Estados Unidos

Alfonso Suárez Rosales

Escritor, conferencista, coach de vida y negocios.

Autor del Best Seller “Tu Éxito Eres Tú: 7 pasos para alcanzar libertad personal y profesional”

Ha desarrollado un sistema de pasos para alcanzar el éxito, convirtiendo al usuario en un experto en su nicho de trabajo y un referente en su área, convocando a las personas que desean mejorar sus vidas…

Imparte conferencias para emprendedores y empresarios cuyo objetivo es expandir su negocio, creciendo en el mercado en base a su credibilidad.

Su determinación de alcanzar el éxito le ha llevado a formarse con coach y mentores en Europa y América, líderes en campos como los negocios, márketing y liderazgo.

Alfonso Suárez Rosales gracias a su personalidad, esfuerzo y conocimientos, ayuda a otros coach a alcanzan resultados reales, venciendo creencias y miedos, lograr lo que él ha logrado: convertir su pasión en su profesión.

Alfonso Suárez Rosales nació en Maracaibo, Venezuela en 1976, y reside en Madrid, España, es MBA, Business Coach.

Carlos Piña Grau

Todo proceso de aprendizaje y cambio depende de la motivación para que inicie y se desarrolle.

La motivación ha sido una constante en mi formación personal y profesional, dedicada desde muy joven, y por más de 15 años, al campo de la Informática. Fue revelador entender la importancia de manejar sólo información útil que, una vez sistematizada, tuviese aplicación en distintos campos, gracias a programas eficientes.

Percibí un mundo de posibilidades para el desarrollo de mis destrezas personales. Me capacité en Programación de computadoras desde el año 1965. Trabajé en la Universidad de la Región Centro Occidental (URCO) como jefe de Procesamiento de datos. He sido Analista en diversas empresas. Consultor asociado para IBM. Desarrollador de aplicaciones administrativas y financieras hasta que más tarde establecí alianzas con empresas nacionales y transnacionales y fundé mi empresa A&P Servicios de Computación SRL.

Cada vez encontré mayor aplicabilidad en diferentes áreas y se fue profundizando en mí la necesidad de compartir mis conocimientos.

Sin embargo, experimenté un deterioro de mi salud, ante el cual me vi forzado a hacer un alto en el camino para atender mi delicada condición física, reorientar mis esfuerzos para fortalecerme internamente, velar por mi familia y continuar con lo que ya consideraba mi verdadera Misión. ¡Sabía que lo mejor estaba por venir!

Inicié la CONEXIÓN CON MI SER, para alcanzar un estado de bienestar integral que me permitiera conocerme, crecer, aprender y compartir. Encontré en mis conocimientos y experiencias de tantos años, un paralelismo sorprendente entre el proceso informático y el Autoconocimiento: ambos requieren método, procesos y técnicas, para aprender, procesar y transmitir.

Visualicé mi pasión y la convertí en mi objetivo de vida: Mi sanación física y espiritual con ayuda de técnicas de crecimiento personal, dinámicas de grupo, biodanza, bioenergética y más, para ayudar a otros a crecer. Aprendí que de la reconexión con nuestro SER, depende de decisiones de vida que van desde la aceptación propia y ajena, pasando por el manejo de las emociones, la obtención de logros personales y grupales, sin olvidar el valor de la humildad, la práctica de la gratitud y la conexión divina, todo lo cual nos eleva.

He dictado numerosos talleres en empresas y en cárceles. He apoyado al Rotary Club Internacional de Venezuela y el Caribe, así como a fundaciones de apoyo a niños de la calle, en rehabilitación de adicciones y a jóvenes en programas de liderazgo comunitario.

Mi pasión cristalizó en el modelo de LOS 7 PILARES DEL ÉXITO, ampliamente impartido en Latinoamérica y el Caribe durante más de 30 años.

Pío Antonio Cerda

Nació en Navarrete, Santiago de los Caballeros, República Dominicana, el 11 de julio de 1968. Es el tercero de una familia de nueve hijos procreados por Ulises Antonio Cerda Rodríguez y Ana Amantina Delgado Jiménez. Cursó estudios en el Instituto Superior de Agricultura (ISA) y en el Centro de Estudios y Servicios Secretariales (CEYSE), en la ciudad de Santiago de los Caballeros. Durante su estadía en el ISA, motivado por las clases impartidas y las lecturas sugeridas por el Licenciado Jesús Rodríguez, su profesor de Lengua Española, cultivó el interés por la lectura de textos de corte literario y ese interés lo llevó posteriormente a cultivar el arte de la literatura. Autor también de Versos Diversos (poemas, 2013) y Gotas de Fe, Vida y Esperanza (poemas, 2014).

César Vallejo Elías

Cesar Vallejo Elías, escritor peruano, nació en la ciudad de Lima, en el año 1976

Administrador de empresas con especialidad en Finanzas y sistemas de información

Facilitador de procesos de cambio y coach internacional con programación neurolingüística y técnicas de hipnosis, los cuales desarrolla a través de su sitio web

Especialista en Marketing por internet y neuro-ventas

Co-Autor del Best Seller “El Emprendedor que llevas dentro”

Fundador de compañías del sector de tecnologías de la información (TI) donde ha desarrollado productos de Software para medianas y grandes empresas.

Su objetivo es ayudar a emprendedores a llevar a cabo sus proyectos con el uso del marketing en internet y la tecnología.

http://www.cesarvallejo.net

cesarvallejoelias@gmail.com

Katerine Sandoval Muñoz

Katerine Sandoval Muñoz, nació en la ciudad de Lima, Perú, donde actualmente reside.

Contadora de profesión

Escritora, Facilitadora en procesos de cambio con Programación Neurolingüística (PNL).

Su objetivo es continuar publicando contenido que pueda servir de autoayuda a las personas de toda edad y que así como ella puedan lograr superarse.

En la actualidad, tiene un sitio web en el cual publica artículos relacionados con la PNL; con la finalidad de ayudar a personas que necesiten un cambio de actitud en su vida, pues está convencida que solo reprogramando nuestra mente podremos lograr el Éxito deseado.

http://www.creenciaslimitantes.com

katerinesandovalm@gmail.com

Actitud

Y Éxito

Siete Reflexiones que

Transformarán tu Vida.

María Del Pilar Fernandez - Ismael Victoriano

Alfonso Suárez Rosales - Carlos Piña Grau

Pío Antonio Cerda - César Vallejo Elías

Katerine Sandoval Muñoz

Windmills Editions

California - USA